JOSE GUILLERMO BERTOTTO Diario de la tarde

DEIMOCRACIA LOS DEMOCRATAS PROGRE-1:(HAZIEH)

IMPRENTA Y OFICINAS: ENTRE RIOS 1055

ROSARIO, LUNES 16 DE MARZO DE 1931

Año I - No. 81

Candidatura radical

L radicalismo ha dado un fuerte ejemplo de carácter y dignidad políticos a la república: no escuchó las sugestiones de los encumbrados. Proclamó ayer, en La Plata, una candidatura organicamente propia, esencialmente radi-cal, fidelísima al pensamiento del Dr. H. Yrigoyen. Interpreto los anhelos del país concurriendo a los atrios; pero, sin perder su línea. Lejos de ajustarse a las circunstancias de miedo y tanteo, libre, altiva, serenamente, afirma su derecho a elegir sus hombres de gobierno, conforme a sus exigencias políticas, ideológicas, éticas, menospreciando las ame nazas y media-voces de los enemigos. Era hora de que defi-niera su conducta. Es cierto que el estado de sitio con sus efectos inmediatos y enérgicos ahogaban toda manifestación al extremo de que se obligó a los dirigentes radicales a reunirse en presencia de un funcionario policial. Recordamos como simple incidencia aquel juramento firmado por ex-diputados nacionales comprometiéndose a no abrir la boca. Y no procedían por inspiración del gobierno, sino como prudente acto defensivo. Mientras no era accesible el camino de la libertad el radicalismo tenía que dejar que corrieran las versiones y charlas de sus detractores. Ahora, aunque maŭana mismo volviera a clavarse el estado de sitio, haciéndolo más presionante, queda expuesto que apenas pudo descubrir su idea la descubre: luchará comicialmente, campeando por sus respetos, sin transar con los adversarios, con fórmula exciusivamente partidaria. El radicalismo bonaerense, irigoyenista por identificación y por gratitud, levanta su bandera, más alta que nunca, ostentando nombres de insospechable fidelidad radical: Honorio Pueyrredón y Carlos Noel. Sea un ejemplo para el radicalismo de todo el país!

La pastoral fué leida y comentada en las iglesias

Magüer las influencias puestas en Juego por los dirigentes demócratas progresistas ante personalidades de la Iglesia, ayer fué leida y comentada, desde los púlpitos, la pastoral del ebispo Boneo. Uno de los oradores religiosos tuvo el acierto de definir con precisa elocuencia la conducta católica. No juzgan los programas ni los procedimientos de los partidos políticos, como entidades de electorales, sino por su capacidad destructiva de los sentimientos e intereses de la religión. Los católicos que apoyan la vigencia de la Constitución de 1921, en la que se excluye la voz Dios, defienden a su partido político más que a la Iglesia. La Iglesia no tiene porque apoyarlos desde que se defiende de la licia, aunque el estado de sitto resentar ejemplo de leatad lanzó la parco la parco la tiempo. No desea perjudicarles en sus cálculos electorales, ni ambiciones de mando, sino llamarles a la reflexión a fin de que vuelvan al redil.

Pero, los dirigentes demócratas progresistas, católicos, están embria gados con la ilusión de ocupar el presupuesto.

La pastoral ha sido leida y comentada en las iglesias. Ahora falta que el pueblo liberal y obrero de la provincia conozca el liberalismo de los demócratas progresisistas. Ya lo juzgará al iniciarse la campaña política, aunque el estado de sitto restributoral para que los fieles reaccionen a tiempo. No desea perjudicarles en sus cálculos electorales, ni ambiciones de mando, sino llamarles a la refelzión a fin de que vuelvan al redil.

Pero, los dirigentes demócratas progresistas, católicos, están embria gados con la ilusión de ocupar el presupuesto.

La pastoral ha sido leida y comentada en las iglesias. Ahora falta danzó la parcola de la conducta comocrata para que el pueblo llamarles a la reflexión a fin de que vuelvan al redil. definir con precisa elocuencia la conducta católica. No juzgan los programas ni los procedimientos de los partidos políticos, como entidades de electorales, sino por su capacidad destructiva de los sentimientos e intereses de la religión. Los católicos que apoyan la vígencia de la Constitución de 1921, en la que se excluye la voz Dios, defienden a su partido político más que a la Iglesia. La Iglesia no tiene porque apoyarlos desde que se defiende de la agresión de enemigos y desafectos.

de que vuelvan al redil.

En un reportaje el doctor Peña dirigente radical de Córdoba, afir ma que triunfará su partido por 20 mil votos. Restamos importancia en tonces a la detención de 30 radicales que hace la policía de Córdoba, pues quedan libres 19:970.

La pastoral ha sido leida y comentada en las iglesias. Ahora falta que el pueblo liberal y obrero de la provincia conozca el liberalismo de los demócratas progresistas, católicos, están embria ma que triunfará su partido por 20 mil votos. Restamos importancia en tonces a la detención de 30 radicales que hace la policía de Córdoba, pues quedan libres 19:970.

Entre los que han sido privados de su libertal por este hecho, figuran las siguientes porsonas:

CORDOBA, 16 — A raíz del alla namiento realizado anteanoche por la policía de investigaciones en la siguiente para la siguiente para la policía de investigaciones en la siguiente para la siguiente para la policía de investigaciones en la litico radical, ingeniero Roberto A. Cisco Mantoldo.

El doctor E. Mosca candidato de los conservadores? LOS UNIFICADOS Y LAS ELECCIONES

Mañana a la noche, en Casilda, se reunión de los dirijentes del radicarealizará una reunión política a la que han sido invitados los dirigentes de las fracciones radicales de los departamentos del sur. A ese efecto fué dirigida la siguiente nota:

Asegúrase que ya se han puesto al habla el Dr. Agustín Araya con datura de D. José Antonio Montes.

nota:

Tengo el agrado de invitar a Ud.
a la reunión que se efectuará en el
Hotel España de Casilda, el martes
17, a las 21.30 horas a objeto de
que los dirigentes de los Departamentos del Sud de la Provincia camblen impresiones sobre el momento
actual político y acción futura del
Radicalismo.

Esta invita es farmulada con co-

Radicalismo.

Esta invita es formulada con conocimiento y conformidad de los señores. M. A. Gallitelli, Dr. T. Meana, Sr. A. Saggese, Sr. F. Chaparro, Dr. H. Prendoné, Sr. B. Garré. Sr. L. Luraschi, Dr. S. Cuminetti, r. M. Rodeyro, Sr. F. Pesoa, Dr. H. Arredondo, Dr. E. Escalante, Sr. A. Cittadini, Sr. A. Cortés, Dr. Chayes Goyenechea, Sr. R. Dietrich,

etc.

Han prometido concurrir los sefiores Dr. Carlos Morello, Dr. José
Mazzini, Dr. Hoffmann, Patricio
Mackey, Arreghi, Felipe Pesoa, Dr.
Carlos Questa, Dr. Gabino Ferrarotti, Dr. Jorge Ferri, Dr. Joaquin
Argonz, Dr. A. Cabanius, Albino
Boero, Dr. J. M. Quinteros, Curthy,
Dr. Cutfia, Bigand, Del Matti y
ofros.

SANTA FE, 16. — Después de la declaración del comité provincial Antipersonalista, en su reunión de ayer, en pro de la unidad partidaria se sabe que mañana habra una lestanista López que acercaría a

Asegúrase que ya se han puesto al habla el Dr. Agustin Araya con varios dirijentes y se invitará a los Dres. Ricardo Caballero, Miguel Cello, José Antonio Montes, y otros

EL NOMBRE DEL Dr. MOSCA

BUENOS AIRES, 16. - En lo ofreulos conservadores se asegura que las fracciones radicales santafecinas se inclinarán a votar la candidatura gobernador del doctor Enrique M. Mosca por ser la personaque aceptarian los conservadores y
personajes de la Casa Rosada.

Se agrega que en esa forma cual-quiera que fuera el candidato triun-fante, el doctor Mosca o el doctor Molinas, se podría confiar con la provincia de Santa Fé para una fórmula presidencial.

LA FORMULA

Los radicales del norte desean la unión, pero manifiestan que como en 1928 pueden ganar sin los unifi-

Detención de 30 radicales

su oportunidad.

Dada y firmada en el local de las sesiones de éste Consejo de Guerra en la fecha expresada al principio y siendo la hora 9. — Conste, Firmado: EMILIO J. ALVAREZ Teniente Coronel, Presidente;

"JOSE J. RODRIGUEZ, Teniente Coronel, Vocal.

"LUIS A. CATTANEO, Mayor, Vocal.

"ABEL M. GONZALES L., Capitán, Vocal.

"BENITO OIZ, Capitán, Vocal.

"LUCIANO DIAZ COLODRERO, Capitán, secretarlo. Corre la version sobre una posi-ble fórmula compuesta por los doc-tores Menchaca y Juan Luis Fe-rraroti. También se habla de Men-chaca-Coulin y Menchaca-Montes. Hoy lanzóse el nombre del doctor Francisco Caminos.

Funcionará otra vez en Rosario un Consejo de Guerra JUZGARA A MARTIN

El fallo del Consejo de Guerra

Los demócratas progresistas guardan silencio respecto a su prominente correligionario el jefe de policía de San Cristóbal, Gregorio Cejas, No quieren recordar los dos crimenes que lleva en su alma y el proceso por estafa que se le hiciera en Leones, Pero, se les recordará. La campaña electoral zarandeará hombres e ideas. Mientras tanto transcribimos el texto de la resolución del Consejo de Guerra. Dice:

El Consejo de Guerra Especial, constituido en Santa Fe, para juzgar a los ciudadanos Santiago Alcardi y Modesto S. Urteaga. Falla:

A) —Absolviendo de culpa y cargo a los ciudadanos Santiago Alcardi y Modesto S. Urteaga, con la expresa declaración de que la formación de ésta causa no afecta el buen nombre y honor de que gozan.

B) — Pasen la carabina Mauser y municiones aparentemento del Estado, a la Dirección General de Arsenales de Guerra a fin de que se instruya la información correspondiente para determinar la propiedad del arma y a la Dirección General de Tiro y Gimnasia, respecto a las balas.

las balas,

C)—Pasen éstas actuaciones ejecutoriada que sea la sentencia, al juezFederal de Sección de esta Capital, a efectos de procesamiento de los empleados de Policía de la Intervención Nacional llamados Gregorio Cejas, Ernesto C. Mazzoní y Benito S. Guevara, conforme al Art. 210 del Código de Justicia Militar, no ordenándose su detención, en virtud de que éste proceso legal se refiere solo a los señores jueces de instrucción militar y no a los Consejos, para los cuales no existe una disposición corposa.

disposición expresa.

D) — Comuníquese al Señor Ministro de Guerra y al señor Comandante de la 3a, División de Ejército; notifiquese; póngase en liberatad a los procesados absueltos, si fuere consentida esta sentencia, en el término improrrogable de una hora, a contar desde el momento de la notificación y archívese en el Consejo Supremo de Guerra y Marina, en su oportunidad.

Dada y firmeda en el local de las sesiones de éste Consejo de Guerra.

Un asunto del cual el público se cionalidad, se le acusa de haber in SE CONSTITUYE EL CONSEJO.-SANTA FE, 16. — Es voz corriente que las fracciones radicales se unirán; pero, no a base del nombre del Dr. Mosca. Esto hará que la antipersonalismo vaya solo a los comicios.

Un asunto del cual el público se cionalitad, se le acusa de haber inhabía ya casi olvidado vuelve a la frejido las disposiciones del Bando, desacatándose a mano armada a la mos recordará, cuando el Tribunal Militar juzgó a Pedro Pambrun, se aseguró que Martin Mitre, otro de los que estaban a disposición de la seccional novena, Antonio Sán-

Corre la versión sobre una posi



MARTIN MITRE

as autoridades del Ejército, no se-ría juzgado por los mismos por en-tender que la causa era sin mayor sin lograr herir al representante de importancia.

FORMACION DEL CONSEJO.—

El sumario fué enviado al Comando Militar de Paraná, el que ayer, después de proceder a su estudio, ordenó la inmediata formación de un Consejo de Guerra.

EL CASO MITRE .-

A Martin Mitre, que es un hom-

DOCTOR ARAYA

cuanto el agente sacó su espadin.
Conducido a la comisaria novena, se
levantó el sumario de práctica pero
el juez de instrucción doctor Rinesi entendió que correspondia el caso a la justicia militar y resolvió
el pase de los antecedentes a la
misma.

Esta mañana en el despacho del comisario de órdenes se constituyó el Consejo de Guerra, bajo la presidencia del teniente coronel Ernesto Ramírez.

Actúa de secretario el capitán Colodrero, que ya lo hizo en el proceso Pambrun, y forman el Consejo los señores capitán Enrique Cairone, Mayor Carlos Richieri, capitán Viviano Moreira y el mayor Carlos Canziani.

De fiscal debe actuar el mayor Mario Etchegoyen.

COMPARECE EL REO .-

Poco después de las 9,30 horás el reo fué conducido al local donde está reunido el Consejo, procedién-dose a informarle que lha a ser juz-gado de acuerdo a las leyes mili-

Se le leyó una lista de nombres de oficiales del 11 de Infanteria para que designase defensor, pero como Mitre no conoce a ninguno de ellos, pidió al Presidente que designara la persona encargada de la defensa. El teniente coronel Alvarez designó al teniente E. Morello, quien inmediatamente fué llamado para hacerse cargo de su tarea.

A las 12 horas el Consejo de Guerra pasó a cuarto intermedio hasta

rra pasó a cuarto intermedio hasta las 15.

Dr. MENCHACA

tamentos del norte vienen noticias favorables a la candidatura del doc-tor Manuel Menchaca para gober-nador por el radicalismo.

Las gestiones de unidad

Esta tarde se reunirán los seño-res Beristain, Hernández, Cardoso, Neumayer, Nogués y Villarruel pa-Posiblemente mañana se publica-

La Junta Reorganizadora del radicalismo bonaerense



doctores Parry, O'Farrell, Del Carril, Siri y Viaggio, miembros de la Junta Reorganizadora del radi-dismo bonacrense, durante la convención realizada ayer en La Plata, donde se proclamó la fórmula Pueyrredón - Noel y cuya información de nuestro enviado especial publicamos en la página 10,

El general Baldasarre ha sido nuevamente detenido

Sin que el juez Dr. Jantus le haya tomado declaración en la denuncia de los castigos

Ei diario "Le Vanguardia" publica información:

"La investigación judicial de los aiguiente información:

"La investigación judicial de los declaración al director de la tomó declaración al director de la siguiente información:

"La investigación judicial de los director de la tomó declaración al director de la formó declaración al director de la tomó declaración al director de la contración al director de la contración al director de la tomó declaración al director de la contración de a que la califaran la unifo de des de a de a des per la califaración al director de la contración de a que felidación de radic

De conformidad con la resolución del gobierno, el fiscal federal doctor Luiz González puso en conocimiento del juez Jantus la gravisima denuncia formulada por el general Baldasarre y pidió una amplia y rápida investigación para esclarecer los hechos y castigar a los culpables.

Las primeras diligencias fueron to madas de inmediato. El jueves por la tarde el doctor Jantus acompañado de su secretario el doctor González Cazón y del fiscal González, se trasladó a la Penitenciaria nacional fomando declaración a varios dete-

Tiene verguenza

SANTA FE, 16. — Ayer hemos tenido oportunidad de ver en el sumario formado por el Tribunal Militar, una comunicación telegráfica de uno de los comerciantes rusos de Palacios que Gregorio Cefas, el jefe de policia demócrata, citara como firmantes de una carta felicitación después de la detención de Aicardi.

El referido comerciante, enterado de las aseveraciones de Cejas y de que éste había presentado al Tribunal una carta como prueba (la que no le fué aceptada), se ha dirigido al presidente del Consejo de Guerra protestando por este procedimiento y acusando a Cejas de falsedad, pues él, en ningún momento, ha firmado papel alguno que haya sido enviado a Cejas, y menos para felicitarlo por esta patraña.

33

BUENOS AIRES, 16. (Del envia-do Especial). — Visité al doctor Ho-norio Pueyrredón, quien me dijo que norio Pueyrredón, quien me dijo que sólo por complacer a los correllgionarios de la provincia de Buenos Aires aceptó la candidatura a gobernador, pues hubiese preferido permanecer a la expectativa.

Según mis informes el doctor Pueyrredón no era partidario de concurrir-a las elecciones hasta que no se levantara constitucionalmente el estado de sitio.

El candidato radical a goberna-

GENERAL BALDASARRE dencias habrían dado lugar a un con flicto de jurisdicciones, pero personas bien informadas y que conocen las modalidades del juez, nos aseguran que el doctor Jantus "no tomará" la nota estará redactada en términos suaves, pero orientadores. El candidato radical a goberna-

SANTA FE, 16 - Llegaron dos ciudadanos de San Cristóbal denunciando que el jefe de policía Gregorio Cejas los obligó a salir del pueblo.

Se espera la actitud del interventor nacional.

La imprenta de Santiago Aicardi, en San Cristóbal, a pesar de la orden del interventor de que estaba levantada la clausura, el jefe Cejas no le permite que trabaje.

En la noche anterior el domicilio del general Baldassarre en esta ca-pital había sido allanado por la poicía, mientras se hallaban en la casa su esposa y sus hijos. Ignoramos qué disposiciones ha-brá adoptado el juez federal con mo-tivo de estos hechos".

UNA RENUNCIA

El señor Rafael Mancini pide la publicación de la siguiente carta:

"Señor presidente del Banco Hipotecario Nacional, doctor Adolfo
Orma. — Capital Federal:

"Por comunicación del señor se-

cretario general acabo de enterar-me de que el señor presidente me ha distinguido para desempeñar el cargo de tasador de ese Banco, en la sucursal Rosario, sin que en este

sentido haya mediado gestión algu-na de mi parte.

"Esta deferencia compromete mi

"Esta deferencia compromete mi reconocimiento, pero por razones de orden personal no me es posible acep tar esa designación.

Es, enconsecuencia, que presento al señor presidente declinación irrevocable a aceptar el nombramiento con que se me ha honrado, rogando le aceptar a la vez la seguridad de mi mayor consideración. — Rafael

LANDETA, 16. — Los demócra-tas, han sufrido un nuevo y enormo desengaño, donde y cuando menos lo esperaban.

La gran reunión popular realiza-

La gran reunión popular realiza da el domingo en Plamonte, que s venía preparando desde hace dos m ses y que fué anunciada a los cua tro vientos, por todos los medio de propaganda imaginable obtuy un completo fracaso. Ciento vein te personas, entre las cuales figura han las delegaciones de otros dis tritos y algunos curlosos, fueron lo que concurrieron a honrar el gra acto, en el qual hacian uso de l palabra, los oradores de Rosario ctros distritos. Al regreso de la de acto, en el chai haguar palabra, los oradores de Rosario otros distritos. Al regreso de la delegación de Landeta, que la forma los señores: Bracco, Gragno no, Reynoso, Maretto Antonio, y Phio Bonetto, Gamarca y algun otros, podía notarse fácilmente que sus semblantes traian la hue constituidad de una depresión ne en sus semblantes, trafan la huel-inconfundible de una depresión ne-viosa, eomo producida por agot-miento. Y no ha de extrañar est consecuencia, pues las actividad de estos señores tan desoidas po-el pueblo, pueden muy bien produ-

HOSPITAL ITALIANO

IMPORTANTE DONACION

La señora Maria C. Vda, de Fiocon motivo de cumplirse aniversario del falleciel VIo. aniversario dei infectionimiento de su esposo, don Carlos Fioroni, — quien durante unos periodos dirigió con acierto los destinos del Hospital Italiano Garibaldi. — donó a beneficio del nosocomio que citamos la suma de \$ 500 min adquiriendo así un nuevo tidad describato de la constante de la c

La sociedad de Beneficencia del Hospital ha agradecido debidamente la importante donación.

Asociación Española de Socorros Mutuos

ASAMBLEA GRAL. ORDINARIA

Primera convocatoria Se convoca a los señores socios a la Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar el día 22 del co-

que tendrá tugar el día 22 del corriente en el salón de actos de esta Asociación, calle Santa Fe 1287, a las 16 horas.

Si en ese día no pudiese realizar se por falta de número reglamentario de asociados, ella se calebrará con los que concurran el domingo 29 del mismo mes, con la siguiente ORDEN DEL DIA

10. — Lectura del acta de la asamblea anterior.

20. — Consideración de la memo-

20. — Consideración de la memo-

ria, aprobación de la misma, balan ce y cuentas del año 1930.

30. — Autorización a la C. D. para poder vender los terrenos de los cementerios "El Salvador" y "La Pladdo".

Piedda".

40. — Proposiciones que de acuer do al artículo 49 de los estatutos sociales, se hubieran presentado en

sora de Cuentas.

sora de Cuentas.

60. Nombramiento de dos señores socios para firmar conjuntamen
te con el presidente y secretario el
acta de la asamblea.
Señores salientes: D. Rafael A.
Jimeno, Antonio Martínez, Ezequiel
Azuaga, Victor Echeverría y Jaime

Señores que continúan — Don José Valenzuela, Serafín Alcalde, Pablo de las Heras Evavisto Mar-

Comisión Directiva. Nota. — Para que la elección se efectue según lo prescripto por los estatutos, se ruega tengan presen-

10. — Las disposiciones de los artículos 25, 26 y 27 del reglamen-

20. - Que de acuerdo al articulo 51, deberán los que concurran, justificar su calidad de socios exhi blendo el último recibo. No. 7803 Marz, 16-23

Asamblea fracasada - LAESCENA-:

SAN MARTIN

SOS BUENO PARA UN MANDADO"

El discreto conjunto revisteril que con beneplácito general de los ha-pitués al cine-teatro San Martín, ac-

Con creciente aceptación continúan desarrollando su temporada las compañías que actúan en los escenarios locales. Las funciones realizadas el sábado y domingo pasado dieron lugar a que se congregara en las salas del Odeón, Colón y La Comedia una crecida cantidad de espectadores, a quienes debió impresionar gratamente el espectáculo ofre cido pues tuvo significativos aplausos para los intérpretes. Justo también es destacar que los conjuntos artísticos que dirijen los señores Palacios, Ramírez y la señora Duckse, respectivamente, son impecables en su género.

crita y mejor interpretada, la pro-ducción de Mario Bellini, proporcio-nó a los habitués a la sala de la ca-lle Mitre oportunidad de pasar un

rato ameno.

El sainete ha sido bien llevado a escena, y su autor ha tenido el buen tacto de no incurrir en el defecto capital que caracteriza a los autores de esta clase de obras: el empleo de chistes torpes, y trillados, o el juego de palabras carentes de toda juego de palabras carentes de toda

gracia.

María Esther Duckse, que tuvo a su cargo el rol central, comportóse en buena forma, demostrando mu-

Agristín Barrios, de quien tenemos agusta bartos, de quen enemos place concepto de que se trata de un buén actor, salió airoso en su cometido y como la anterior, cosechó buenos eplausos. Climent tuvo un desempeño eficiente y en cuanto al resempeño eficiente y en cuanto al resempeño eficiente y en cuanto al resempeño.

RAMIREZ SIGUE CON INVARIA-

La compañía de José Ramírez, La compañía de José Ramírez, continúa desarrollando su campaña con invariable éxito. Las últimas unciones ofrecidas por el excelente conjunto han dejado óptima impresión en el ánimo de los espectadores. Los artistas conocen "al dedilo" sus papeles, hay la evidência le que las obras son ensáyadas a conciencia, y el capo cómico cuenta con generales simpatías.

con generales simpatias.

Tales antecedentes darán una idea al lector del "por qué" de ciertas temporadas exitosas.

Las renovaciones en el cartel se efectúan frecuentemente, ofreciéndose una que otra obra poco eficaz que posiblemente suba a escena, por condescendencia de los empresarios a determinados autores.

CA DEL MAESTRO PALACIOS.

Resulta realmente grato destacar el buen suceso de la compañía de zarzuela y ópera española que bajo la dirección del maestro Rafael Pa-lacios actúa en el escenario del Co-lón. El conjunto, integrado por unselecto conjunto de figuras, cuenta

tiempo. 50. — Elección de 5 vocales para integrar la Comisión Directiva y 6 suplentes. Elección de 6 vocales del jurado y 3 de la Comisión Revi-::: TEATRALES

TEATRO COLON. — Compañía de zarzuela y ópera española. — A las 21.15; "La macarena". A las 22.15; "La revoltosa" y "La Verbena de la paloma". Platea \$ 2.50.

TEATRO ODEON. - Compañía de comedias y sainetes Duckse. — Familiar y segunda, "La gringa del colectivo". Primera, "Doña Juana la loca". Tercera, "Puerto Belgra-

TEATRO LA COMEDIA. - Com pañía de comedias y sainetes José Ramírez. — Familiar y segunda: "Duraznito de la virgen", Primera: "Gastano". Tercera, "Fray Milon-

SAN MARTIN. — Compañía ar-gentina de revistas. — Familiar y noche: "Sos bueno para un manda-

rodeado de sólidas simpatías por la habilidad que revelan en escena, para interpretar personajes típicos españoles, a los que dotan de una naturalidad que realmente sorprende. El coro que es más que discreto y la versión de las piezas que ofrece la compañía, constituyen atractivos poderosos para el público que se con grega todas las noches en crecido número en el amplio coliseo de la calle Corrientes. UN BUEN ESTRENO DE LA COM-PAÑIA DUCKSE.— do, tales como las señoras Arce y Jaureguizar, y los señores Vales e Ibarra, tenor y baritono, respecticalle Corrientes. Con el permiso de Vds.

Cuando la compañía de revistas que dirigen los señores Romero y Bayón Herrera actuaba en el teatro La Comedia de esta ciudad — para mediados del mes de octubre del año pasado — el cronista teatral del diario "Democracia", hizo una serie de objectones, sobre la chance que a su juicio asistía al conjunto revisteril en su entonces proyectada gira por Europa. Recordamos perfectamente que aún contra la opinión de autorizados colegas, el diario que citamos llegó a decir que "no bastaría para asegurar el éxito"

ESTRENAN EN EL Cuando la compañía en la madre patria, explotar la confraternidad hispano-argentina", y más adelante en otro suelto, que por sus verdades debia dener sabor amargo apareció una recomendación a los artistas que dirigían los conocidos revisteros recoriente para informar a las 10 horas. —V. S. dos S. L., se declara pres cripta la acción penal y se ordena el archivo de los autos.

A. M. accidente ferroviario. Se sobresee provisionalmente.
—S. S. daño. Se decreta la priginión preventiva del encausado orgentamente que aún contra la opinión de autorizados colegas, el diario que citamos llegó a decir que "no bastaría para asegurar el éxito"

ESTRENAN EN EL Cuando de aquella crítica o prevención, las palabras del empresario que financió la gira vienen a dar razón al cronista de "Democracia". Ha aquel lo que de España a la Argentino es provisionalmente.
—S. S. daño. Se decreta la prigión preventiva del encausado orgentamente que aún contra la opinión de autorizados colegas, el diario de aquellas observaciones se interpretaron mal, tal vez creyéndose que existía animosidad del redactor a las artistas del batacián; pero, confirmando sin embargo lo atinado de aquella crítica o prevención, las palabras del empresario que financió la gira vienen a dar razón al cronista de "Democracia". Ha acula que de España a la Argentino es provisionalmente.
—S. S. daño. Se decreta la prigión preventiva del nocusado orgensidad del redactor a las artistas del batacián; pero, confirmando sin embargo lo atinado de aquella crític

sario que financio la gira vienen a dar razón al cronista de "Demo-cracia". He aquí lo que dijo el señor Manuel M. González, al ser interro-gado por los autorizados escribas de "Ultima Hora", a su regreso a Bue-

-En España no interesó la —En España no interesó la temporada del elenco argentino por múltiples y muy encontradas circunstancias que sería ocioso referir. Baste decir que el desquite fué amplio y rotundo en París. Allí Gloria Guzmán encantó al público, Sofía Bozán hizo aplaudir sus tangos y las muchachas criollas parecieron admirables a la prensa y a los espectadores. El éxito de París queda comprobado con la París queda comprobado con la prolongación de la temporada, si no bastaran las entradas ex-traordinarias registradas en el Palace Theatre. A la conquista de este éxito no cooperaron en el mismo grado todos los miem-bros del elenco. Algún actor bros del elenco. Algún actor — Severo Fernández — no llegó a debutar. Protestado por el público español, prefirió abandonar el elenco. Otros artistas, tranquilamente, se fueron de la compañía. Inútil agregar que habían ido a Europa con el elenco al solo efecto de viajar gratis y aproyechar el préstamo. tis y aprovechar el préstamo.

HISTORIA MENUDA .-

González entresacamos ciertos pequeños episodios que ilus-tran sobre la ética de algunos tran sobre la ética de algunos artistas viajeros. Las hermanas Palombo, con pasaje y préstamos, abandonaron la compañía para hacer varieté. De la señorita Muro, en las mismas condiciones, no se supo nada apenas anclado el barco en España. La joven Meneca Tailhade hizo otro tanto en París. El actor Severo Fernández, protestado ruidosamente la noche del debut y todas las siguientes, pidió pasaje de regreso, que le fué concdido por la empresa y dió pasaje de regreso, que le fué concdido por la empresa y que se extendió a su esposa. El coreográfo Mazin fué separado que se extendió a su esposa. El coreográfo Mazin fué separado del elenco por discolo. Este artista, después de fracasar totalmente en la coreografía, se insolentó con los organizadores de la compañía. La tiple señora Cantero liegó a París... siete días después del debut de la compañía. ¡Había perdido el tren! En cuanto a Camíña, actor siempre caballeresco que llegó a renunciar a su puesto, entendiendo que los artistas cómicos no interesaban en Europa, y Caplán, solicitaron reiteradamente el pasaje de regreso por razones de delicadeza atística. Preferían retornar a resignarse a trabajar escasamente en las obras. Deben haber embarcado ayer. Los maquinistas, electricistas y utileros que viajan de regreso han recibido pasaje de ida y vuelta y su retorno quedó decidido de común acuerdo y respetando en todo los contratos respectivos, que no establecen término fijo de duración.

LA NACION

mes en curso.

No será tomada en consideración la solicitud que sea presentada poste

JUZGADO FEDERAL A CARGO DEL Dr. PEDRO MORCILLO SUAREZ Interinamente a cargo del doctor

Secretaria del Dr. Pascual Sosa

Yaniz.
—B. R. Art. 196 del C. Penal. Se clausura el término de prueba, y se ponen los autos de manifiesto en secretaria. —C. D. Ley 11386. Se clausura

Dos actores que tienen a su car-co roles de responsabilidad en el eparto, Vallejos y Barreta, se han odeado de sólidas simpatías por la el término de prueba y se ponen los autos de manifiesto en secretaría. —J. M. C. Ley 4707. Se clausura el término de prueba y se ponen los

ría.

E. P. Art. 196 del C. Penal. Se abre a prueba la causa por veinte

E. C. daños. Se sobresee definiti vamente.

—J. M. C. y otro. Fraude. Se llaman autos para definitiva y se designa la audiencia del dia 21 del corriente para informar a las 10

see definitivamente.

PATENTES DE RODADOS

De acuerdo a la reciente resolu-ción del intendente, el próximo sá-bado vence el plazo para el pago de las patentes de rodados, sin multa. Después del 21 del corrien-te y durante los primeros quince días se hará efectivo un recargo del 25 olo y posteriormente el 50 por ciento sobre el importe del respec-tivo gravamen.

JUZGADO FEDERAL En el interior de un negocio desarrollose un grave hecho de sangre

Esta mañana a las 7 y 40 horas diato al Consultorio Central de la en la lecheria "El Chacho" sita en la calle Balcarce 1050, desarrollógico en un grave hecho de sangre del que resultaron protagonistas dos individados que su restado inspira serios temoresultaron protagonistas dos individados que prestato acuacidade a los acuacidos en los acuacid

resultaron protagonistas dos individuos que prestaban servicio de peones en el negocio citado.

Por causas que la policía pretende establecer debidamente, Constante Landreu italiano de 39 años
con domicilio en el mismo negocio
sostuvo un violento cambio de palabras con Dolores Acuña, argentino casado con domicilio en la calle Santiago No. 1280. Este último
exasperado por alguna observación lle Santiago No. 1280. Este último exasperado por alguna observación de su compañero de tareas, sacó de entre sus ropas un cuchillo con el que agredió a Landreu, dándole un hachazo en el cuero cabelludo, y un profundo tajo en la oreja izquierda que posiblemente ocasione a la vístima la perdida de la misma.

El heridor despues de consumada su obra dióse a la fuga, arrojando al pavimento el cuchillo empleado. El herido fué trasladado de inme.

El herido fué trasladado de inme

COLEGIO DE EGRESADOS

DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS COMERCIALES Y POLITICAS

Esta noche a las 21.30 horas se calizará en la secretaría del Cole-io de Egresados de la Facultad de

 10. — Lectura del acta anterior.
 20. — Situación de la Facultad Ciencias Económicas, Comerciav Políticas.

30. — Varios. Dada la importancia de la reu nión, se ruega a los señores miem-bros de la comisión directiva pun-tual asístencia.

TELEGRAMAS DETENIDOS

"Gegaetano", "Giordano", "Ave-na", "Oledero", Lumbreras Patriar-ca, Rodríguez López, César Enríque Antolin, Francisco Calp, Augusto Herman Behrens. retiradas o renovadas, con venci-miento hasta el 31 de Diciembre del año pasado. La subasta continuará mañana y días sucesivos hasta terminarse la existencia de efectos pignorables.

Al lugar del hecho acudió en los primeros momentos el comisario de la sección 5a. don Telmo Méndez, quien se hizo cargo del procedimiento. Se ha dado aviso al juez de Instrucción doctor Tasada, y se instruye el sumario de práctica, habiéndose solicitado la cooperación de Investigaciones para dar con el paradero del prófugo.

ESTA MADRUGADA SE INCENDIO UN AUTOMOVIL

Esta madrugada siendo las 0 y 35 Esta madrugada siendo las 0 y 35 horas en el automóvil de alquiler chapa municipal No. 28225 de fabricación Hupmóbile, propiedad de Francisco Amato declaróse un incendio, que tomó rápido incremento. En pocos minutos las llamas que partían del motor, pasaron a envolver totalmente el coche, motivo por el cual la llegada de una dotación del cuerpo de bomberos, no trajo mayores beneficios. En razón de haberse registrado el hecho frente a la casa de la calle Sarmiento 2428, hizóse cargo del procedimiento per-Esta noche a las 21.30 horas se alizará en la secretaría del Coleo de Egresados de la Facultad de encias Económicas, Comerciales y liticas, la reunión de la C. D. con objeto de tratar la siguiente oro del día:

LOS REMATES EN EL BAN. CO MUNICIPAL DE **PRESTAMOS**

lace ciór mas roso ce e s S las do Dr. co lli, Car ne, bat Ant Rai Ped Ron

Esta tarde se iniciaron a las 13 y 30 horas en el local del Banco Municipal de Préstamos — Casa Central — los remates correspondientes a los objetos y alhajas a pólizas y alhajas que no hubieran sido retiradas o renovadas, con vencimiento hasta el 31 de Diciembre del accordos.



SOLICITENOS un CREDITO

a pagar en

MENSUALIDADES TRAMITACION RAPIDA



UNA OFERTA SENSACIO-NAL!!!

Moderno sombrero en castor muy souple y brilloso, medio forro de seda, en colores muy COMO EL MODELO Y OTROS, a \$

4.90

Il Mercadería de absoluta confianza!! .

LA ATENCI

PERSONAL

CONSTANTE

que a nuestro negocio dedicamos, nos permite, en todo momento, y mucho más, a

PRINCIPIO DE **TEMPORADA**

la presentación de hermosisimos conjuntos de mercaderías que cons tituyen, por su originalidad, los éxitos más destacados de la

MODA ACTUAI

Unido a esto la seriedad de nuestros procedimientos comerciales y el éxito que, DIA a DIA, nos acompaña, hacen que nuestros pre cios resulten de conveniencias notables.

: EXAMINE HOY NUETRAS **MAGNIFICAS VIDRIERAS!!**



Ningún medicamento es imitado bajo otros nombres con tanta frecuencia como la "Urotropina". Esto prueba la fama de este soberano remedio contra las enfermedades de los riñones, de la vejiga y de las vias urinarias. Rechace a los substitutos perjudiciales. - Pida siempre:

Tabletas Schering de

Ayer tuvo lugar la elección de autoridades para que fuera convocado el electorado inscripto en el Libro de Afiliados que llevara la Comisión Reorganizadora de esta Sección a fin de constituir el Comité de la misma.

En medio de gran entusiasmo y con gran concurrencia de afiliados llevóse a cabo el acto desde las nue vo a las diez y siete horas, saliendo triunfante por unanimidad la lista que preside el Doctor Clemente Mioño.

Oterito de Naya, ballarma de discre-tas aptitudes que se destaca neta-mente en la compañía de revistas que actúa en el Cine-Tetatro San Martín

ra esta tarde en sección familiar el estreno de "Sos buenos para un man dado", revista en once cuadros, que en el programa se anuncian como variados e interesantes. variados e inveresantes.

La nueva producción se represen-tará también en la sección nocturna, manteniéndose en las carteleras de la sala hasta el domingo próximo.

PAGO DE IMPUESTOS MUNICIPALES

A pertir de la fecha se pondrá en vigencia el decreto de la municipa-lidad por el cual se suprime la co-branza de los impuestos a domicilio, debiendo los contribuyentes hacer-lo personalmente en las oficinas ha-bilitadas al efecto. El pago de refe-rencia en vez de hacerse trimestralmente como antes se hará en lo su-ce:ivo semestral abonándose los gravámenes por zonas y de acuer-do a períodos establecidos para ello.

UNION CIVICA RADICAL

(COMITE DE LA 2a. SECCION)

Conocido el resultado del escrutinio los señores Miembros de la Comisión Reorganizadora, Hector Vallejos y Doctor Mioño, pusieron len sus cargos a los electos.

de Marzo a las 7.45 horas. Los alumnos inscriptos se presentarán en el siguiente orden: día 23 a las 7.45 horas: 40, 50, y 60, año de las diversas especialidades. A las 15 horas: 1er, año. Día 24 a las 7.45 horas 20, y 3er, año.

Del relato del empresario

Y ahora después de lo que el lector acaba de leer dejamos la palabra a aquellos que aseguraron un
éxito que no podía ni debía ser en
mérito a la calidad del elenco, la
indisciplina probada de sus elementos y la pésima calidad del repertorio. Y... con el permiso de ustedes, pasamos a anotarnos un buen
tanto.

ESCUELA INDUSTRIAL DE

Se hace saber a los alumnos del 20. al 60. año de esta Escuela, que han tenido que rendir asignaturas aplazadas, que deberán solicitar inscripción al curso correspondien-te hasta las 10 horas del día 17 del

rior a esa fecha. Las clases se iniciarán el día 23 de Marzo a las 7.45 horas. Los alum-



VIDASOCIAL



Carnet Social

MARZO

Boda de la Sta. Susana Machain Vila Ortíz con el Al-ferez de Navío Don Gastón Léstrade.

Dia 25 Boda Althabe-Colombo Be-rra, En la Parroquia de San Agustín en la Capital Fo-

ABRIL

Boda de la señorita Rosita
Mackey con el señor Arturo
Richardson. En el domicilio
de la familia de la novia.
MAYO
MAYO

Boda de la señorita Carmen Junquet Garay con el señor Ricardo Paganini, En la ma-yor intimidad.

Día 16 Boda de la señorita María Luisa Vélez con el señor se-ñor Togo Fierro Colombres. En la mayo intimidad.

DEMOSTRACION .-

35 ler

Esta noche a las 20 y 30 horas tendrá lugar en los salones del Palace Hotel la anunciada demostración en honor del señor José Lomascolo, que le ofrecen sus numerosos amigos con motivo del enlace del obsequiado

Se han asociado al referido acto las siguientes personas: Dr. Segundo B. Gallo, Dr. Camillo Carones, Dr. Ignacio E. Luque, Dr. Francisco Bertotto, Dr. Roberto V. Maurelli, Dr. Federico Petiti. Ingeniero Carlos Wyrsch, Natalio E. Ricardone, Manuel G. Guttérrez, Luis Sabatini, César Birocco, José Vitale, Antonio Yacono, M. A. Laplacette, Rafael Lucantis, Eduardo Neuman, Pedro Romano, José Ochiutto, Luis Romano, Guillermo Ballestreros, Domingo Romano, Enrique Jordán, Agustín Rodríguez Araya, José Zaragoza, Salvador Lomascolo, Domingo Lassús, José Rodríguez Bossio, José Terré, Dario Rousseau, Juan Justo Rodríguez, F. Castagnino, Jacques Rousseau, Raúl Morcillo, Alberto Arpino, Felipe De Marco, Bertín Redondo, Pablo Bartolo, Felipe Raimundo, Roberto R. Arteaga, Martín Ansaldi, Raúl Aronná, Antonio Bantista, Dr. Francisco S. Oliva, Dr. Arturo Losno, Alfredo J. Folino y Luis Nessl.

En el acto de referencia se pondrán en evidencia las simpatías de que disfruta el obsequiado en los

Con el fin de recaudar recursos para el sostenimiento de las hu-manitarias obras que sostiene en nuestra ciudad, la Comisión Direc-tiva de la Sociedad de Damas Israeitas que preside la señora Raquel rigen las R. R. Hermanas Capuchi-3. de Schwartz, ha dispuesto que nas. a noche del 28 del corriente se La bendición e inauguración del

ta noche del 28 dei corriente se efectúe un gran baile en los lujo-sos salones de la Rotíserie Cifré. Una selecta comisión de damas tendrá a su cargo la venta de localidades motivo este, que perm anticipar el éxito de la reunión.

MALLONI-BARCIA-

tuará esta noche el enlace de la se-ñorita Virginia Malloni con el se-ñor Julio Manuel Barcia, pareja vastamente vinculada en nuestra

vastamente vinculada en nuestra ciudad, donde gozan de muchas sim patías.

La ceremonia religiosa que se efectuará en la parroquia Saata Ro sa a las 21 horas, será apadrinada por la señorita Adela Malloni y el señor Antonio Barcia.

En el acto civil suscribirán las actas de estilo en representación de ambos contrayentes, los señores Gervasio García y Pedro Malloni.

La boda será festejada con una reunión de la que participarán las disfruta da múltiples simpatías en

eunión de la que participarán las

Mentiras Sociales

¡Siempre Vd. tan puntual!

COMPROMISO .-

Ha sido formalizado el compro miso matrimonial de la señorita Enriqueta Sinone con el señor Au-tonio Goy, pareja vinculada a nues-tra ciudad.

La boda ha sido fijada para el transcurso del año actual, lo que originará una interesante reunión.

LIGA CULTURAL ARGENTINA .-

Insistimos en que la señora María Pedernera de Pedelini ha renun-ciado de la Liga Cultural Argenti-na y que su actitud ha dado lugar.

na y que su actitua ha dado lugar.
a numerosas renuncias, como lo anun
cián en evidencia las simpatías de
que disfruta el obsequiado en los
círculos que frecuenta.

EXCURSION.—

Ha regresado de su paseo a la
Capital de la Provincia y Paraná
(Entre Ríos), las distinguidas sefioritas de la sociedad Cordobesa.
Susanita Astrada, Rosita Novillo
Corvalán y Emilita Novillo Corvalán, acompañadas por los señores
Astrada y Sofanor Novillo Corvalán (h). Susanita Astrada, Rosita Novillo Corvalán y Emilita Novillo Corvalán, acompañadas por los señores
Astrada y Sofanor Novillo Corvalán (h).

Como es notorio, las distinguidas
niñas y caballeros que mencionamos, son gratos huéspedes de nuestra ciudad.

EN HONOR DE LA Srta. MORCILLO

En el templo de las Hermanas
Franciscanas de Caridad se celebró
ayer una solemne misa rogando por
la felicidad de la distinguida señorita Saríta V. Morcillo, homenaje
que le tributaban las numerosas
amigas de la homenajeada con motivo de la próxima boda de ésta.

Con tal motivo se pusieron en
evidencia los afectos y simpatías de
que disfruta la obsequiada en los
círculos de su actuación, congrafándose en las naves de la capilla
aludida las numerosas relaciones de
la mismr.

receiva de su actuación, congrefándose en las naves de la capilla afudida las numerosas relaciones de la mismr.

LA CUMBRE

PALAGE HOTEL

TEMPORADA DE OTOÑO GRANDES REBAJAS DE PRECIOS

PALAGE HOTEL — Rosario

Racedo.

Por lo numeroso y calificado de los renunciantes, no se necesita sugerir que los motivos que habrán obligado a presentar sus dimisiones, no será por causales sin importancia, más en esta oportunidad que se hace causa común con la decisión de quién desempeñara la
presidencia interina de la instituelón. Por estos motivos, creemos
conveniente que la presidencia actual declare que facultades tiene el señor que manifiesta ser secretario de la institución y que pretendió rectificar una noticia veraz.

DAMAS ISRAELITAS DE BENE- COLEGIO DE NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES—

Mañana a las 17 horas tendrá lu gar la inauguración del Costriero Gratuito para Niñas Pobres, que funcionará en el Colegio de Nues-tra Señora de los Angeles, que di-

nas.

La bendición e inauguración del mencionado costurero estará a car-go del R. P. don Natalio Bértola, cura rector de la Parroquia Santa Rosa, lo que dará lugar a un acon-tecimiento de muy significativos

contornos.

Las clases serán dictadas todos los días y sus cursos estarán atendi dos por distinguidas damas y señori tas da puestra sociedad que desinto dos por distinguidas damas y señori tas de nuestra sociedad que desinto resadamente han dispuesto colaborar con tan simpática iniciativa. Ellas son: Isabel B. de Culasso, señoritas Rosa Ordóñez Carmen Ormaza, Desideria Vion, Carmen Iñarra y Armanda G. Mauro. Prestarán también su effez concurso las Illas

miso matrimonial de la señorita Maria Enma Cristiano con el señor desfruta de múltiples simpatías en los efrculos que frecuentan.

Con motivo de la determinación aludida, se efectuó ayer en casa de la familia de la novia una interes.

Hasta las primeras ho madrugada de ayer se p fiesta ofrecida oro los es en fiesta ofrecida por los es en fiesta de materia po

la familia de la novia una intere-sante reunión que adquirió singu-lares contornos. La boda ha sido dijada para los primeros meses del ciones.

BODA MARLIN-MERELLO .-

El 25 del corriente serán bende mente vinculada en nuestra ciuda Con tal motivo tendrá lugar una inferesante reunión de la que par-ticiparán las amistades más allega-das a ambos contrayentes.

> Tres simpáticas cordobesas

Rosario ha sido siempre una ciudad de mujeres hermo sas. Raza fuerte y sana la nuestra, ha florecido en la ma ravilla de sus mujeres, que le ha dado justa fama en todo el país. De todos los puntos de veraneo han llegado siempre noticias de su éxito. Y son muchos los forasteros que han rendido el tributo de su liber tad en homenaje al hondo mi rar de unos ojos claros.

A este ambiente han zrribado en corta estadía — visita cuya brevedad la hace apa recer como una leve cariciatres niñas cordobesas; Susanita Astrada, Rosita Novillo Corvalán y Emilita Novillo Corvalán, Tres flores más en este ramo colorido y perfumado, que aumenta así su belleza y su prestancia; y que, por ser extrañas, han de destecarse, sin un escozor, pues las rosas intercambian su aroma y su néctar, pero reservan sus espinas para las manos que de son ajenas.

Auguramos a las geutiles y hermosas forasteras, una estada grata, que colme su espíritu juvenil de amables sugerencias...

Hay que hacer adentrar la ciudad en sus corazones para que no crezca el olvido cuan-

ciudad en sus corazones para que no crezca el olvido cuan-do comience la ausencia. En esa empresa debemos empchar nos toda la gente de la ciudad. En cuanto a ellas, pueden te-ner la seguridad, que han de dejar una profunda huella en el cervicir inqueto y trabaladejar una protunda nuella en el espíritu inquieto y trabaja-dor, que entiende también, aunque muchos no lo crean, de la belleza y de la alcurnia.

Chistes Sociales

TOTIN: ¿Y la mataron Pitu

En la residencia de la familia de a novia será bendecida hoy, la mión matrimonial de la señorita dagdalena Pennacino con el soñor uillermo A. Castellán.

Testificarán el acto civil,

Hasta las primeras horas de la madrugada de ayer se prolongó la fiesta ofrecida por los esposos Ali-cia T. de Torti y don José Torti en obsequio de sus numerosas rela-

Los invitados se retiraron gra-tamente impresionados de las aten-ciones de que fueron objeto por par te de los dueños de casa, exteriori-zando su agradecimiento a éstos.

PITUCO: Tienes qué ver qué susto que se dié Poroto al ver una tremenda araña en el co-

PITUCO: No Totín, por que la araña era de luz eléctrica.

ENLACE PENNACINO - CASTE

le Castellán y el señor Luis J. Cas

Testificarán el acto civil, por parte de la novia los señores doctor I. C. Santa María y José María Cas tellán, haciéndolo por el contreyen te los señores Carlos González Ber lengieri y Alfredo Castellán.

HOY - CINE CORDOBA - HOY KOFNIGSMARK

CON MUSICA SINCRONIZADA

ORQUESTA DE 20 PROFESORES

"KOENIGSMARK" SIGUE EN EL CINE CORDOBA

te los señores Carlos González Ber lengieri y Alfredo Castellán.

Después de la ceremonia que será presenciada por las personas más allegadas a los novios, re lle
Según hemos anunciado se exhimente entre nosotros contêndose be hoy en secciones familiar y noche esta soberbia superproducción, que fantos triunfos ha cosechado en cargo de una selecta orquesta de coasión de su estreno hace algunas a cargo de una selecta orquesta de coasión de su estreno hace algunas a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original a cargo de una selecta orquesta de compositores de la misma partitura original de c cargo de una selecta orquesta de 20 profesores, bajo la dirección del maestro Gilly. Es de presumir que se dispense temporadas.

temporadas.

"Koenigsmark" es una superpro ducción, cuyo solo nombre evoca en el público un espectáculo maravillo so y colorido de la pantalla, tanien do además el inefable encanto de la música adaptada y sincronizada para mayor realece de la cinta y que es uno de los aspectos más interesantes de la misma, o mejor dicho, una de las cosas que realzan singularmente la belleza y grandiosidad de todos los momentos de esta magistral producción de la moderna cinematografía francesa.

Todos los lectores recordarán el auspicio que los espectadores dispen saron a la película a que nos referimos en oportunidad de ser presen tada en Rosario, hace algún tiem po.

HABLADA EN CASTELLANO POR BUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"LA TIERRA SIN **MUJERES**"

EL JUEVES 19 SE ESTRENA UNA GRAN PRODUCCION SONORA ALEMANA

Aqui tenemos la película que buscábamos: un drama fuera de lo or-dinario, pues no solamente es digna de elogiarse la originalidad del tema en que la producción, sino tam-bién en la interpretación, en la va-riedad y en la agilidad del desarro-llo de las escenas, donde no faltan los momentos de intensa emoción, que se agregan al interés de la in-

Con invitados se retiraron gratamente impresionados de las atenciones de que fueron objeto por parte de los dueños de casa, exteriorizando su agradecimiento a éstos.

DEMOSTRACION—

Con motivo de la próxima ooda del son sencestadores dispussaron a la película a que nos referimos en oportunidad de ser procede en una cena.

En el acto de referencia se pondrá en evidencia las simpatias de que disfruta el obsequido en los spectores recordarán el nuna demostración consistente en una cena.

En el acto de referencia se pondrá en evidencia las simpatias de que disfruta el obsequidad en los consultados.

El próximo sábado el Palace

Theatre inaugura la temporada oficial con el estreno discusado esta actuación. Las erá presentada nueva
HARLADA EN CASTELLAMO POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHANDO POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHANDO POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER FEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

"DON JUAN DE BROADWAY"

JUAN AMENA COMEDIA MUSICAL HIGHAND POR RUSTER FEATON SE PORTEGA PORTEGA PORTEGA PORTEGA PORTEGA PORTEGA PORTEGA PORTEGA

Los programas de hoy

HABLADA EN CASTELLANO POR BUSTER KEATON Y CONCHITA MONTENEGRO

El próximo sábado la Empresa de un milionario, hacióndole la cormax Gluckemann iniciars la tomporada oficial en su aristocratic

Nada mejor pudo elegirse para al señorito rico, holgazón.

Liegan al cabo a la rincheza, y
cuando el frego está más nutrido;
sepredalmente cuando se resta da anor
por pudo elegirse para al señorito rico, holgazón.

Liegan al cabo a la rincheza, y
cuando el frego está más nutrido;
sentin a Cantito a capiturar un prisionero. Regresa tifano comecho per
sentin tanto, Mary se muechos pele ficiaciones de su Capitán y su
Sargento, se descente celurosas
do con Cauntio por cele culturosa
do con Cauntio por cele culturosa
do con Cauntio por cele culturosa
do con Cauntio per cele culturosa
do con Cauntio por cele culturo por cele
do con Cauntio por cele cultu

Especial a las 17.30 y noche a as 21.30. "En nombre de la amisas", hablada en castellano. "Cupido chauffeur", extraordinario ilm cómico hablado en castellano, "Noticiario Fox Movietone", actua-

Hidades.

Familiar a las 18.30 y noche a las 22.30 El precioso romance inusical "Cuando el amor ríe", hablado y cantado en castellano, con José Mójica y Mona Marís. Completa tarde y noche platea pesos 1.50. CINE CORDOBA

Familiar a las 17.30 y noche a las 21.30. "Roma", natural; "A bordo y a palos", comica, "Koenigsmark", últimas exhibciones. Completa tarde y noche, platea pe-

CINE NACIONAL

Familiar a las 18.30 y noche a las 22.30. "El último de los Var-gas", totalmente hablada en caste-lano con George Lewis, Luana Al-cáñiz, Vicente Padula y Juan De

CASA CALO

ADORNOS PARA CASAMIENTOS Y FIESTAS

Toldos, lonas en general SAN JUAN 763, TELEFONO 6518, ROSARIO

Desde HOY



Hasta el sábado: DE LA SENSACIONAL VENTA

"CLAUSURA DE LA TEMPORADA" 6 grandes días de sorpresas económicas!

VISITE HOY:



EMPIEZA

PAGO DE IMPUESTOS

MUNICIPALIDAD DE ROSARIO

PRIMER SEMESTRE 1931

DESDE EL 15 DE MARZO, HASTA EL 14 DE ABRIL deberán ser abonados los impuestos de: LIMPIEZA, ALUMBRADO, BARRIDO y CONTRIBUCIO N QUIMICA por los Contribuyentes del radio que comprende las calles: CORRIENTES ACERA ESTE, AVENIDA PELLEGRINI ACERA NORTE y EL RIO PARANA, en la Receptoría Municipal (Sección Recaudación) Calle Santa Fe N°. 649.

Disposiciones y Penalidades:

Ordenanza General de Impuestos: Art. 257. - Al Contribuyente que no abone dentro de los 30 días de plazo establecido por el D. E. los impuestos determinados por los Arts. 1 al 20 se le elevará el tributo que le hubiere correspondido en un 10 olo; un mes después tendrá un recargo del 30 olo más las costas judiciales respectivas.

Pago con Cheques o Giros

Para facilitar el pago a los contribuyentes se acepta el pago con cheques o giros extendidos a la orden de la Municipalidad que pueden remitirse por correo, acompañan do la tarjeta que ha sido remitida a cada domicilio.

NO HABRA COBRADORES A DOMICILIO

La Intendencia Municipal solicita de los Contribuyentes su mayor colaboración para el éxito de este nuevo sistema de percepción de los impuestos, por cuanto reportará UNA ECONOMIA DE \$ 200.000.00 CIL, al año, y que será en beneficio e vidente de los progresos edilicios.

Rosario, Marzo 14 de 1931.

Nuestro favorito Natacho ganó el clásico Luis Lamas

LA NOTA SALIENTE DE LA TARDE LA TUVO A SU CARGO EL CABALLO LATIGO II QUE SE ADJUDICO LA CUARTA CARRERA PAGANDO UN EXTRAORDINARIO SPORT

FRACASARON DOS GRANDES FAVORITOS, DITIRAMBO Y MOONY MOTIVANDO EL PRIMERO LA PROTESTA DEL PUBLICO QUE ACHACO A SU PILOTO LA DERROTA

El aprendiz J. Ceresetto no pudo cumplir todos sus compromisos de monta, por sufrir un desvanecimiento

El total fracaso del gran favorito en la condicional de cuarta hora

MOTIVO PROTESTAS DEL PUBLICO CONTRA LOS JOCKEYS TORRES Y GARCIA, PILOTOS DEL HIJO DE LOMOND Y CAPITOLIO RESPECTIVAMENTE

LO QUE OPINA AVELINO DE LA DERROTA

El gran dividendo de

la tarde

nidad en la vía, con su impre-vista victoria

Por fin salió de

Si en el programa había una fi-ja para la reunión de ayer, esta era la de Ditirambo, animal de bien pro-un poquito carrereado. la de Ditirambo, animal de bien probada calidad que por la distancia. Conocidos son lo antecedentes de hombre vivo que posee Torres, pero gonistas, parecía número puesto. Por ello el público se volcó en las ventanillas del pensionista de Costa, ungiéndolo gran favorito con 4.602 ganadores, sobre un total de 7.307. Pero la lógica no se dió y la muralla, que eso parecía Ditirambo, se vino al suelo, ocupando apenas el cuarto puesto del marcador, en una atropellada sin brios. atropellada sin brios.

cuarto puesto dei marcador, en una atropellada sin brios.

El fracaso del pensionista de Costa y el extraordinario dividendo de Látigo I, puso fuera de sí a los catedráticos de las populares y cuando a la carrera siguiente pasaron a cumplir el cánter preliminar los jockeys Torres y García, que habían sido pilotos, respectivamente, de Ditirambo y Capitolio, en varios puntos de las tribunas se oyeron gritos y silbidos.

Dada la trascendencia que se dió la derrota del hijo de Saint Wolf, creímos del caso entrevistarnos con el que fuera su piloto, encontrándolo en la sala de equipos y entablándose el siguiente diálogo.

—Que opina usted del fracaso de Ditirambo?

—Que el caballo no ha hecho su

-Que el caballo no ha hecho su

—Que el caballo no ha hecho su carrera.

—Y esa lucha con Capitolio no puede haber influido en su comportamiento?

—En rigor de verdad, la tal lucha fué más aparente que real: pues se venía corriendo en un tren sumamente lento, 44" para los 700, y como a mi caballo le había tocado el lado de los palos, me vi obligado a hacer correr en los primeros metros, ya que si no lo hacía, corria el riesgo de que me encajonaran los de atras que venían buscando colocación. A más ustedes saben que Ditirambo está quemado en la cuerda, por lo que siempre sale con mano vendada, y como tambié se toca, puede muy bien haber ocurrido que se sintiera, lo que explicaría que al final se viniera abriendo, cosa que nunca ha hecho.

—Así que su fracaso de esta tarde...

tarde...

—No debe tenerse en cuenta cuando vuelva a ser de la partida máxime si se le beneficia con un

***************** Dr. A. BISOGNI CIRUJANO DENTISTA

Profesor Suplente de la

una hebra

HAY MUCHA PASTA EN EL PU-PILO DE CALISTRO

En ocasión de su debut, cuando éramos antes de iniciarse en las ides hípicas. La carrera de Copia que entró al

pescuezo del ganador, fué muy bue-na y ratifica el concepto de animal regular que siempre ha merecido. .

Magnet debutó ganando en buen estilo

PARECE QUE SE TRATA DE UN ELEMENTO DE CALIDAD

Nunca se toma muy en serio los títulos de los animales que vienen de Paraná o Santa Fé, pero en estos últimos tiempos es común que los paranaenses y santafecinos hagan tabla rasa con los locales.

gan tabla rasa con los locales.

Ayer, pongamos por caso, debutó el caballo Magnet, y aunque venia sólo se le cotizó en cuarto término, valiendo ello a los partidarios del hijo de Sunbar un lindo dividendo, ya que, demostrando mucha calidad, ganó por casi dos cuerpos a Muñeca de Cera, a quién iba
dispusado trece bilos de ventala. VST ... s iataitj1nr. hrtmah rthart

Nacuma pudo ganar más fácil

PERO SU JOCKEY LE HIZO HA-CER MUCHO DERROCHE DE ENERGIAS

La yegua Naouma que era pre-centada en público por segunda vez en nuestro escenario, impuso con-liciones en un final apretado, pu-tiendo haber ganado más fácil su biloto, M. Artigas, no le hace hacer orematuro desgaste de energías, obliperdedor Sorbo

perdedor Sorbo

see impuso por varios cuerpos a reintra

Bueno, ya era hora. De no haber
ganado ayer, hubiera sido del caso
largarlo, ya que perdiendo frente
a rivales de tan pocas fuerzas, nada se podía esperar para el futuro.

Pero el descendiente de Luisillo rea

la final, con lo que demostró que
sigue corriendo mucho. Tercera fué
Chacona, no pudiendo pasar en los

Chacona, no pudiendo pasar en los forrientes 491

U. T. 0908

C. T. 0908

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada.

Chacona, no pudiendo pasar en los tramos finales, por venir encerrada. Nerita tomó la punta v se vino

MARTIN ESTUVO HECHO TODO UN MAESTRO

En la carrera final ganó por só-En la carrera final gano por so-lo media cabeza nuestra favorita Nerita, con lo que fué el quinto de nuestros indicados que cruzaba vic-torioso el disco. La pupila de Meri-no tomó el comando del lote en la cinta recorriendo en punta todo el tiro, para neutralizar guapeando la tiro, para neutralizar guapeando la briosa carga final que le llevó El Preludio. Cabe destacar en esta carrera la actuación del piloto de la ganadora, Rafael Martín, quién, dan do muestras de una serenidad extraordinaria, no se movió sobre la vegua en los tramos finales, valiéndole ello en buena parte el triunto, pues era tan apretado el final que si se desacomoda un punto, le empaten o ganan. patan o ganan. El Preludio que entró segundo,

hizo un carreron, demostrando ha-ber evolucionado muy favorable-mente, durante su ausencia de las

NOVEDADES DEL **COMISARIATO**

Primera carrera — Reclamó el aprendiz J. Cerecetto contra el joc-key A. J. Orbea de haber sido mo-lestado. Se desestima el reclamo. Tercera carrera — Se llamó al jockey Pedro Ibarra y entraineu: P. P. Tellería, quienes explicaron a satisfacción la performance del potrillo Moony, por los inconvenientes tenidos en el desarrollo de la carrera.

Sexta carrera — Por su indoclli-dad en las cintas se suspende por tiempo indeterminado a la yegua

—Se vendleron entre ganadores y placés 76,282 boletos.

Nerita, ganadora del handicap final, con quién su piloto, Rafael Mar-tín, estuvo hecho un maestro

EN BUENA FORMA IMPUSO

LA CONQUISTA DEL SEGUNDO PUESTO MOTIVO UNA RENIDA LUCHA DE LA QUE SACO TORRIDO LA MEJOR PARTE A DURAS PENAS

La carrera central de la reu-nión hípica de ayer, había lo-grado interesar grandemente a los aficionados, por prometer medirse en ella varios elemen-tos de calidad superior, cuyo octejo, en una escala de peso que equilibraba grandemente las fuerzas, hizo prever una encarnizada lucha por lograr el lugar de preferencia en el el lugar de preferencia en el marcador. Lo previsto por los catedráticos solo se cumplió en parte, ya que el ganador, nues tro favorito Natacho, impuso condiciones en forma más bien holgada, luchando, en cambio, los que lo escoltaron, por alcanzar el puesto inmediato, co sa que consiguió Tórrido a duras penas, aventajando a Trilussa y Móbile que llevaron se parados por escasa distancia.

Contra de la opinión de la

Contra de la opinión de la mayoría de la prensa que indicaba como ganador a Tórrido, el público se inclinó hacia nues tro pronóstico, Natacho, con lo cual estuvo doblemente acertado presa possola cobré el ganada, pues no solo cobró el gana-dor, sino que este repartió un dividendo superior a su chan-

NO, SU TRIUNFO SE DEBIO A LA MEJOR MONTA

La cátedra sufrió ayer un trasplés que la dejó dolorida por toda la tarde. Fué por causa de Látigo II, ganador de la condicional de cuarta

por tona la tarne. Fale por causa de Látigo II, ganador de la condicional de cuarta hora. El extraordinario dividendo repartido por el pensionista de Cúcaro hizo que varios calificaran su triunfo de asalto, pero nosotros no compartimos tal opinión, pues sabemos que desde hace mucho les gustaba a los de la casa el hijo do Acrata, habiendose tirado con el varias veces, sin lograr otra cosa que ni fueran grandes baños, ya que el alazán no respondía, en público a lo mucho que andaba en sus trabajos.

Lo que creemos que ha influido mucho en la victoria de Látigo II, es el cambio de monta, ya que Gómez estuvo muy acertado en la dirección que le diera, mostrándose con ello como piloto de porvenir.

xima un triunfo suyo.

Trilussa fué tercero, a no más de una cabeza del segundo y aventajando por igual distancia a Móbile. La carrera he cha por el grandote hijo de Pombiquet, puede calificarse de buena y le acredita muchos títulos para su próxima presentación. En lo que se refiere a Rosina, que entró última, nos parece que se está abusando con ella, puesto que se tiene con ella, puesto que se tiene bien ganado un descanso. Fué asalto el de Látigo II?

Cinto ganó en muy buen estilo

ce. El descendiente de Frances, actualmente, es uno de los ani males que más corre y como le toca actuar contra elementos que tienen realizadas largas y fructiferas campañas en las pis tas por un tiempo atín, irá car

ructiteras campanas en las pis tas, por un tiempo aún, irá car gando peso moderado, por lo que cabe esperar que su trian-fo de ayer, amplía rehabilita-ción de su anterior injusta de-

ción de su anterior injusta de-rrota, sea la continuación de una seguidilla que tiene miras de resultar larga.

Tórrido que se clasificó se-gundo a un cuerpo, produjo una performance meritoria, su perior en mucho a su anterior, con la que demuestra que se

con la que demuestra que se halla en tren de adelantos, de biendo esperarse en fecha pró-xima un triunfo suyo.

DEBE REPETIR DENTRO DE POCO

Cinto, al que confiáramos la de-fensa de nuestro voto en la carrera inicial, produjo una recomendable performance, dando fácil cuenta de

sus rivales.

El pensionista de Silva es elemen to de alguna calidad y como está muy lindo, no debe tardar en repetir su victoria de ayer.

A MOONY LE FALTO JOCKEY

El potrillo debutante Moony de-bió ser el ganador de la tercera ca-rrera, pero desde la mitad de la rec ta hasta el disco, estuvo hècho un potro, estando a punto de darse contra las tablas. La impresión que nos ha causado el pensionista de Tellería, es de que le faitó un pilo-to enérgico que no le permitiera be

Skim se les vino de | SE LUCIO CON ELLA MARTIN | La salud primero, muchacho

Los jockeys tienen algo de personajes de leyenda, dijimos alguna vez. El vulgo, que solo los vé el domingo en las carreras, luciendo las sedas multicolores de las chaquetillas, sin saber a ciencia cierta por qué, los mira con algo de admiración y respecto. Y en verdad que se tienen ganada esta distinción, magüer todos sus defectos que se ponen en evidencia los dins comunes, cuando no los oculta, aurecidandoles, las sedas de las chaquetillas. Son unos temerarios jugadores, Y su apuesta no es el billete sucio o la áurea moneda. Nó. Es algo más precioso, aunque sin valor de cambio: la vida! Sí, porque, hasta en las mañanas de trabajos, cuando visten el corriente traje ciudadano, que bace se les vea tal como son, vulgares en el porte, y de una pequeñez que toca lo ridículo, con flema de gentleman, quizá por inconsciencia, tiran a cara o cruz la vida, cada vez que montan a un caballo, aunque sca para un simple trabajo de galope alegre. Y no es solamente en el tapete, que en este caso es la cancha, donde el jockey arriesga, y tantes veces pierde la vida. Antes de llegar a él hace sacrificios extraordinarios paramantenerse en peso, tales como son larguísimos baños turcos, caminatas interminables, ayunos prolongados y tanta otra cosa que horrizaría a la gorda más coqueta en tren de lograr silueta. Por ello, a vecces, nos vemos movidos al perdón y hasta nos causa pena herir profundamente con nuestra plama a una carne tan dolorida, tan mortificada.

Un hecho, común en la vida de los hipódromos, ha motivado las

Un hecho, común en la vida de los hipódromos, ha motivado las líneas precedentes: el jockey-aprendiz J. Ceresetto, olvidándose de lo limitada que es su capacidad física, se rebajó tanto para entrar en peso, y poder cumplir todos sus compromisos de monta, que luego de la segunda carrera no pudo tenerse en pie, siendo necesario que se le aplicaran unas inyecciones, y como no reaccionara, tuvo que ser internado a un sanatorio, de donde se nos informó luego que a poco de estar en él, había podido volver a su domicilio.

SE REALIZARON ESTA MAÑANA ALGUNOS EJERCICIOS DE PISTA

EL POTRILLO SAPOR FUE APRONTADO PARA EL KEMMIS Y CARPINCHO CUBRIO LA MILLA EN MUY BUEN ESTILO

Como de costumbre fué esta ma-ana a la pista nuestro cronome-rista, siéndole dado tomar algunos la monta de Santana, distancia tiempos, pocos por el hecho de que si bien es cierto que fueron muchos los animales que concurrieron a la cancha, su mayoría ejercitó a medio correr, trabajos de salud previos a as corridas que cumplirán mañana pasado.

SE LE DIO CORRIDA A SAPOR PARA EL KEMMIS.—

PARA EL KEMMIS.—

El potrillo Sapor que luego de fracasar en forma rotunda cuando hiciera su debut, ganó en brillante estilo al ser presentado en público por segunda vez, fué sometido esta mañana, con la monta de Artigas y a la par de otro en el que iba González, a una corrida preparatoria para el próximo clásico Kemmis, habiendo empleado 1'7" en descontar con buena acción los 1.100 me.

do esta mañana en 1000 metros con la monta de Santana, distancia que cubrió a voluntad en 1'4". LOBO PUEDE REAPARECER GA-NANDO.-

El potrillo Lobo que al debutar produjera muy buena impresión, pa-só esta mañana mil metros con la monta de González, acompañado a otro en el que iba el peón, habien-do empleado 1'4" en descontar esta

NUESTRO FAVORITO CINTO LE GANO FACIL A SU COMPA-NERO Y A EL

a la par de otro en el que iba González, a una corrida preparatoria para el próximo clásico Kemmis, habiendo empleado 1'7" en descontar con buena acción los 1.100 metros.

FRAGATA EN LOS MIL METROS.

Esta cuatro años está siendo preparada para realizar la rentrée, ha

hay un regalo para usted

> PREGUNTE EN LA FARMACIA DEL CONDOR

Córdoba 864 - Rosario - Tel. 5084 y 20360

INSTITUTO MEDILO , FISIOTERAPIO Dr. A. FEINMANN y Dr. M. FUNES

VENEREAS - SIFILIS

DIATERMIA-RAYOS ULTRAVIOLETAS

AUTOVATUNAS = 606-914

EABINETES RESERVADOS — ABONDS MUY ETUNUMICOS NUEVO TRATAMIENTO CIENTIFICO MUY EFICAZ

HEMORROIDES - VARICES ULCERAS

CURA RAPIDA Y RADIGAL SIN OPERACIÓN. SIN DOLOR, SIN GUARDAR CAMA CURACIONES TODOS LOS DÍAB DESDELAS S HASTA LAS 21 HORAS

CONSULTA GRATIS a los lectores de "DEMO-CRACIA" presentando este aviso ROSARIO LAPRIDA 1196

CUALQUIER SUMA A.LOMBANA CORDOBA 954

PIEL-VENEREAS-SIFILIS

Curación de la Blenorragia Aguda y Crónica

ABONOS ECONOMICOS PARA SU CURACION \$ 5.— SEMANAL ELECTRICIDAD — RAYOS X

INSTITUTO MEDICO PUPULAR — Pie. ROCA 560

De 10 a 12 y 14 a 21 horas

EDICTOS JUDICIAL

No. 2365 Mzo.4-27

Por disposición del Señor Juez de la, astancia en lo Civil y Comercial de la 6a, continación, de esta Circunscripción Judical, doctor Juime Mac Guire se cita, llama emplaza a todos los que se consideren con mecho a los bienes dejados por fallecimiento de dona PETRONA ROLDAN ya sean a titulo de herederos, acreedores o legatarios, para que en el perentorio termino de treinta dias a contar desde la publicación del resente, comparezcan por si o por arque en el perentorio termino de treinta dias a contar desde la publicación del resente, comparezcan por si o por apodera legal ante este Juzgado y Servicio de desde de la publicación del resente, comparezcan por si o por apodera legal ante este Juzgado y Serviciones en forma por si o por apodera. Rosario, con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus acciones en forma pare legal ante este Juzgado y Serviciones en forma por si o por apodera. Rosario, Marzo 3 de 1931. — Alejandro Perente, con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus reciones en forma, bar o la contar desde la publicación del resente, comparezcan por si o por apodera. Rosario, Marzo 3 de 1931. — Alejandro Perente, con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus reciones en forma, bar o la contar desde la publicación del resente comparezcan por si o por apodera. Rosario, Marzo 3 de 1931. — Alejandro Perente de legal ante este publicación del resente comparezcan por si o por apodera. Rosario, Marzo 3 de 1931. — Alejandro Perente de legal ante este publicación del resente de la contar desde la publicación del resente de la infrascripto con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus reciones en forma. No. 2360 Mzo. 3 Ab. 3 la contar desde la publicación del resente de la contar desde la publicación del resente de la infrascripto con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus reciones en forma. No. 2360 Mzo. 3 Ab. 3 la contar desde

No. 2857 SIZO. 2 AD, 2

sociejón del Señor Juez de la,
in lo Civil y Comercial de la Sa,
n, de la 2a. Circunscripción Juror Horacio Sánchez Granel se
y emplaza a todos los que se conn derechos a los bienes dejados
niento de don JOSE LURASCHI.
destro del termino de treinta diadesde la publicación del presente,
u ante dicho Juzgado y Secreta
frascripto a deducir sus acciones

Banco Municipal de **Préstamos**

REMATE DE PRENDAS

de Marzo a las 13.30 horas se ma-tarán las prendas vencidas hasta el 31 de Diciembre de 1930, en el 'all de la Casa Central del

BANCO MUNICIPAL DE PRESTAMOS

calle Sarmiento 1350, consistente en: ALHAJAS, MUEBLES, ARMAS, ROPA, MAQUINAS DE COSER Y ESCRIBIR, BICICLETAS, BAZAR,

Exhibición de alhajas días '8 de 11 a 17, 14 de 9 a 12 y 16 de 11 a 12.

Horas de entrega de 9 a 11.

IMPORTANTE

El Banco acepta oferta bajo sobre a las personas que por sus ocu-paciones no pueden estar presentes en el acto de la subasta. Solicite la reglamentación en la pficina de Remate del 8 al 23.

Nº 7801, mz. 8|23.

RANCO DE ITALIA Y RIO

DE LA PLATA

Unico representante del Regio TESORO Illiano, Agente financiero del Gobierno de la Provincia de Entre Rios, según Leyrs No. 2728 del 20 de enero de 1903. Casa Ceutral: Bmé MITRE 434 al 468. Buenos Aires

Buenos Aires.
Caja de aborros hasta \$ 20,000 4 olo Mayor suma Convencional A plazo ijo Depósito de Liras Italianas a Plazo y a

Remite remesa al cobro y emita giros so-todas las sucursales del Banco de la ción Argentina.

El Banco trata en general todas las operaciones bancarias.

L. J. Costa, gerente.

BANCO DE LONDRES Y

AMERICA DEL SUD

FUNDADO EN 1852

Calle San Martin No. 949, Agencia ella Salua 2807-13. — ROSARIO DE SANTA FEE — CASA MATRIZ: 6 7 y 8. To kenbouse Yard LOYDON E. C. 2. AGENÇIAS: Manchester, Bradford y Nue va York SUCURSALES EN:

AGENTINA: Buencs Aires, Babla Blan E. Concordia. Córolas Mendosa Parenta.

va York SUCURSALES EN; Alexandra AGENTINA: Buenco Aires, Bahia Blan ca, Concordia, Córdoba, Mendoza, Parana Posadha, Azul. Santa Fé, Tres Arroyos, Tu cumán y en los auburbios de Buenco Aires; Montes de Gca Mo. 701, Pueyrredon No. 201 Almirante Brows No. 1153 cale Santa Fé, No. 2122 y Bdo. de Irigoyen No. 1502, Rivadavin 7446. (Agencia Flores).

URUGUAY: Montevideo Paysandů, Salt y Riveta.

Rivera.

BRASIL: Rio de Janeiro, Bahia, Be'la
torizonie, Ceará Curytiva, Juiz de Fora
faccio, Mansos, Maranhao, Pará, Pelotas
fernambuco, Porto Alegre, Rio, Grande di
ul, Santos, Sac Paulo y Victoria;
CHILE: Valparaiso Santiago y Antois

gasta,
PARAGUAY: Asunción,
PARAGUAY: Asunción,
COLOMBIA: Bogota, Buenaventura, Ce
d Manifales, Madenia y Barranquilla,
EXTERIOIR: Paris, Amberes, Lisbos

Oportor:
AGENTES en todo el mundo, se encargo
de toda clase de operaciones bancarias,
Capital realizado: 3.540.000 de libras es

Fondo de reserva: 3.000.000 de libras es

tertinas.

Afiliado al Lloyds Bank Ltd., que tiene
1600 sucursales en la gran Bretaña, y cuyo
capital y fondo de reserva de 24.000.000 de
livea esterlinas.

or depósito a plazo fijo de 3 meses has 50:000, 2 1/2 olo. ce depósitos a plazo fijo de 6 meses hasta 0,009, 3 olo. or depósitos en Caja de Ahorros hasta 0 cli., después de 60 dias 4 olo.

ocquedna.

"ith alcancias de ahorro en las que ad denésitos desde cinco centavos, ras de depacho: de 10 a 15. ados; de 10 a 12.

Por depósite en cuenta corriente: Sin in VENTA DE CASA A LARGOS (crea.)

SANTA FE.

BI contra don JOSE DOMINGO IM, sobre ejecución hipotecaria, IM, sobre ejecución hipotecaria, Instancia en lo Civil y Comercial de la faciado el auto del tenor siguiente: circumiente per el nuever en la cuminación, de esta Circumscripción Judeiros precedentemente por el Registro agras saber al deudor por edictos apideran en lo Civil de Comercia de la facial, doctor Jaime Mc Guire se cita, llaman oficial y DEMOCRACIA ARdo, que si dentro del término de sa no abona el crédito que se redicta pesos en los dias de la presonación del Señor Juez de la Instancia en lo Civil y Comercial de la Cominación, de esta Circumscripción Judeira, de consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de sa no abona el crédito que se redicta de los dentes dejados por fallecimiento de sa no abona el crédito que se redicta a los tienes dejados por fallecimiento de la numbra de la función del presente, comparezan por si o de treinta dias a contar desde la publicación del presente, comparezan por si o de presente, compareza

por disposición del Señor Juez de la.

no, Marzo 3 de 1931. — Antonio J.

no, Marzo 3 de 1931. — Antonio J.

No. 2365 Mzo.4-27

No. 2365 Mzo.4-27

del presente, comparezcan por si o por apo-derado legal ante este Juzgado y Secreta-ria del infrascripto con los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a de-ducir sus acciones en forma, bajo los aper-cibimientos de Ley. Rosario, Febrero 13 de 1931. — Antonio J. Cafferata. secretario. No. 2364 Mzo. 5 Ab. 5

Por disposición del Señor Juez de la. Instancia en lo Civil y Comercial de la 3a. Nominación, de la 2a. Circunscripción Judicial, doctor Arturo A. Palacios (suplencia), se cina, lama y emplaza a todos los que ac consideren con derecho a los bienes deja dos por fallecimiento de doña LUCIA RO. VETTO DE ZUCCHI ya sean a titulo de herederos, a carcedores o legatarios o cual. Quier otro, para que en el perentorio término de treinta dias a contar desde la publicación del presente, comparezona por si. O minación, de esta Circunscripción Judicial, doctor Jaime Mac Guirre se cita, llan quier otro, para que en el perentorio término de treinta dias a contar desde la publicación del presente, comparezona por si.

IMPORTANTE

D. acepta oferta bajo socersonas que por sus ocudo pueden estar presentes
de la subasta.

la reglamentación en la
Remate del 8 al 23.

Gerento

EMILIO F. SANCHEZ

mz. 8|23.

No. 2304 Mizo. 5 Ab. 5

Por disposición del Señor Juez de la.
Instancia en lo Civil y Comercial de la 3a.
Nominación, de la 2a. Circunscripción Judicial, doctor Arturo A. Palacios a cargo finerinamente se cita, llama y emplaza a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por fallecimiento de don BENITO RAGGIO ya sean a titulo de herderos, acreedores o legatarios o cualquier tenta días a contar desde la publicación del Santa Fe, docto Secretario que suscripto, por la podera do legal ante este Jugado y Secretaria del infrascripto con los justificativos de sus resultados de mil novecivistos:

De contor

BANCO ESCOLAR ARGENTINO DEL ROSARIO

Calle Rioja esq. Gral. Mitre

BANCO MUNICIPAL DE PRESTA

MOS Y CAJA DE AHORROS

CASA CENTRAL: Sarmiento 1350. Horario: de 11 a 17 horas, Sábados

A 12 horas. 1º Salta 2760.
SUCURSAL 2º Sita 2760.
SUCURSAL 2º: Mendora 3987.
Horario: de 9 a 12 y de 14 a 17 horas Sabados de 9 a 12 horas.
FAGA:
En BONOS DE AHORRO, el 6 canual.

En PLAZO FIJO de

6 meses a 1 año 6 1 4 0 0 En CAJA DE AGURROS, nasta \$ 20.00

En CUENTA CORRIENTE el 1 olo

En CUENTA CORRIENTE el 1 ojo
anuai.
CONCEDE:
PRESTAMOS PRENDARIOS desde \$
aasta cualquier suma. Mayores de \$2.2000 in
crés CONVENCIONAL.
OREDITOS AMORTIZABLES, con do
immas, a empleados en general, comercia:
tes y profesionales a interés conveniente.
OTRAS OPERACIONES:
DESCUENTOS DE FAGARES COMER
CIALES hasta \$ min 20.000.
CREDITOS EN CUENTA CORRIEN
TEL garantidos.

E. garantidos.
DEPOSITOS A GUARDA, de valores. E

COBRANZA de renta de titulos y accio

Test DIRECTORIO: Presidente: Dr. Domin go Borghi; Vice-presidente Dr. Bartolome Berlengieri; Vocales: Dr. Calixto Lassaga D., Joaquin Maruli, D., Alberto Arévalo. EMILIO F. SANCHEZ Gerente

BANCO EL HOGAR ARGENTINO

Fundado el año 1899

PRESTAMOS HIPOTECARIOS AMORTIZABLES EN 10, 15, y 20 AÑOS

CUENTAS CORRIENTES

ABJNA:

PLAZO FIJO convenciono SUCUPSAL ROSARIO — MITRE Y

ria del infrascripto con los justificativos e sus respectivos créditos o acreencias, a educir sus acciones en forma, bajo los aper-lhimientos de Ley. Rosario, Marzo 3 de 1931. — R. Capma-

Por disposición del Señor Juez de Ia.

nstancia de la 4a. Nominación doctor Don

N. Palacios, el Secretario que suscribe hace
aber: Que en los autos caratulados SOCIPaber: Que en los autos caratulados SOCIPBANTA FE contra PASCUAL QUIROGA
dora ejecución de prenda agraria, se ha dicado el auto del tenor siguiente: Rosario, feciero veintisiete de mil novecientos treinta

uno. Proveyendo al escrito de 1s, 70 y
annifestación de 1s, 76 citese y emplacese a
os herederos de don Pascual Quiroga a
siar a derecho dentro del término de treina

a días bajo apercibimiento de rebeldia, por

acciones en forma, bajo de Ley. 28 de 1931. — A. Guin-

quier ofto, para que en comparezcan por si o por apoderado legal ante este Jurgado y Sercetaria del infrascripto con los justificación del presente, comparezcan por si o por apoderado legal ante este Jurgado y Sercetaria, a deducir acciones en forma, bar jo los apercibimientos de Ley.

Rosario, Febrero 26 de 1931. — José Mendoza, secretario.

No. 2364 Mzo. 5 Ab. 5

Dr. SEGUNDO B. GALLO

ESPECIALISTA EN ENFERMEDA-DES DE LA PIEL Y SEURETAS
(AMBOS SEXOS)

Ex-practicante interno por concurso

Calle Hioja esq. Gral. Mitre
Edificios escolares de propiedad del Banco
Bvard. Oroño esquina Santa Fé y Avda. Alberdi y calle 10 del Arroyto.
El Banco recibe depósito en cuenta corriente, en caja de aborro y plazo fijo. Electia descuentos y préstamos con amortizaciones atendiendo con oreferencia las operaciones más pequeñas.
Facilita alcancias de aborro en las que
admité depósitos desde cinco centavos.
Horas de despacho: de 11 a 16.
Sábados: de 11 a 13. de los Hospitales Rawson y Si-filicomio de Buenos Aires En Europa ha asistido a las Ulínicas de los Prof. Broge, Gaucher, Sa-bourand, Albarran y Motz

HA REABIERTO SU CONSULTORIO Consultas de 3 a 7 p. m. Tel. 0604 (que atiende personalmente) SANTA FE 1456 — ROSARIO U. T. 3783 — S. T. 18258

Ricardo A. SIVORI Fábrica de refrescos

y Aguas Gaseosas DORRERO 170. - ROSARIO

PARAGUERIA. PELETERIA OPTICA

Fabricación y composturas. El mejor surtido y el precio más bajo. PRECIO FIJO

CASA ROSSETTI Sarmiento 918. - U. T. 0215 :::: ROSARIO ::::

MOLINOS ESTRELLA ROSARIO - CARCARAÑA

Harina 000 Tres Estrellas Del Productor al Consumidor ESPECIAL PARA FAMILIAS

Pida al Teléfono 20107 REPARTO DIARIO MAIPU Y 9 DE JULIO

dilicarán veinte veces en el Boletin Oficial DEMOCRACIA ARGENTIL'A de que si entro del termino de treinta dias no se bona el crédito reclamado de Diez y seis til pesos actionales con más la suma de Un til seiscientos pesos de igual moneda et un se estiman provisoriamente los intere un se estiman provisoriamente los interes.

10 de Marzo de 1931. - A.

Secretaria, 10 de marzo Guindón Mendez, secretario. No. 2369 Mzo. 11-16

los justificativos de sus respectivos créditos o acreencias, a deducir sus acciones en forma, bajo los apercebimientos de Ley,
Rosarios Marzo 12 de 1931. — R. Capmany Puccio, secretario.

No. 2372 Mzo. 13 Ab. 13

ni: A. Gunnaon cr a sus efectos. Scoretaria 14 de Marzo de 1931. dón Méndez, scoretario. No. 2373 Mzo. 16-20

CONVOCATORIA

El Directorio de la S. A. Graneros Nacionales, de acuerdo a lo dispuesto en el Art. 21 de los Estatutos sociales, convoca a los señores Accionistas a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 28 de Marzo de 1931, a las 17.30 horas, en el local de la celle Urquiza No. 1164, para tratar la siguiente ORDEN DEL DIA:

1.—Deliberación y aprobación de la Memoria, Balance General, Cuenta Ganancias y Pérdidas y Distribución de utilidades correspondientes al 80. Ejercicio cerrado al 31 de Diciembre de

errado al 31 de Diciembre de cerrado al 31 de Dio 1930. -Elección de Síndico.

Pedro Figueroa Francisco J. Roca Presidente Secretario Secretario No. 7802 Mzo. 12-28

SIN BASE -JUDICIAL-

UN TERRENO 20 METROS POR 29.78 METROS EN CASILDA

Por disposición del señor Juez de Paz Le-

ANDRES PEREZ SUERO

Cor disposición del Señor Juez de la tancia en lo Civil y Comercial de la Quin Nominación, dector Horacio Sánche nuel, el Secretario que suscribe hace sa que en los autos. MINTEGUI JOSI contra SEBASTIAN MELANO ejecu os de Igual moneda en que se estiman pre isoriamente los intereses y costaç el rema e de la propiedad hipotecada se verificar res dias después de vencido dicho término lara el sorteo de rematador señálase la antiencia del día veinticuatro de Abril pro imo a segunda hora, Martes y viernes pa a notificaciones en la oficina, Hágase sa er, insértese y repongase. Sánchez Grane nie mi: Manuel Carboni, Lo que hago/sa er a sus efectos.

Rosario, Marzo 11 de 1931. — Manue afroni, secretario.

Carboni, secretario. No. 2371 Mzo. 12 Ab. 3 del mirascripto con los justificativos de su respectivos créditos o aereencias, a deduci sus acciones en forma, bajo los apercibi mientos de Ley.

Rosario, Marzo 14 de 1931. — A. Guin dón Méndez, secretario.

No. 2374 Mzo. 16 Ab. 16

CASA DE FAMILIA DA PENSION PENSION COMPLETA . \$ 60 COMIDA " 35 SANTA FE 1861 N° 7140 feb. 23 mzo. 22

FARMACIA LA PAZ SAN MARTIN Esq. LA PAZ U. T. 5631
Sucursal Farmacia Carolina. San Martin 4342. — U.

ESPAÑA 762. — Teief. 24958

T. 198 Arijon Especialidad en Recetas

ESCRIBANIA PUBLICA Dr. BENJAMIN N. GONZALEZ

ATIENDE TODA CLASE DE CONSULTAS JURIDICAS

Horas de Oficina 9 a 12 y 14 a 19

Estudio: Corrientes 921 ROSARIO Teléf. 24037

.. GUIA PROFESIONAL

ARMANDO C. ANTILLE

JOSE LO VALVO

ABOGADOS Santa Fe - Buenos Aires Byrd. ORONO 65 - ROSARIO

Dr. CARLOS GARCIA

MONTANO ABOGADO SAN LUIS 1757 TELEFONO 5023 ROSARIO

Dres. Cafferata y Chiodi

ABOGADOS Cérdoba 1781. — Teléfono 4224. — ROSARIO Dr. ATILIO F. DANEEL ABOGADO Corrientes 878, 20. Piso. Rosario

Dr. IRENEO COSSOVICH

ABOGADO Estudio: CALLAO 1195 Teléfono 22576

Dr. HUGO MAXIMO FUNES

ABOGADO ESTUDIO: Córdoba 961. — U.

PARTICULAR: Ptc, Roca 542,
U. T. 22593, ROSARIO
No. 7114 Feb. 12 Ab. 12

ESCRIBANOS

ALEJANDRO ABACA

SANGUINETTI Y ADELARDO ESCRIBANO Rioja 914 — Reléfono 4580

Dr. ARMANDO ARIJON

Dr. PABLO M. del CASTILLO

ESCRIBANOS Córdoba 961. U. T. 5630. — Rosario No. 1147. Pte.

ANTENOR GOMEZ E3CRIBANO Santa Fé número 947 — Rosario

ANTONIO CASTRO

ESCRIBANO
Procurador titular
Oficina: SANTA FE 927. — TELEFONO No. 4739. — ROSARIO

ALEJANDRO YULITA
Procurador titular y rematador
matriculado
Ofrece sus servicios profesionales

Balcarce 637 - Teléfono 3951

JOSE BEHAR

PROCURADOR TITULAR CORDOBA No. 797, 20. PISO. — TELEFONO 3339

JOSE PALADINI

ANDRES CAPUTI PROCURADOR Teléfono 4253 — Mitre No. 574

JOSE A. FONDEVILA

PROCURADOR TITULAR CORDOBA No. 797. — Teléf. 5028 Mzo. 31

BARTOLOME MORRA Remates, Comisiones e Hinotecas E. Ríos 245 - Rosario - Teléf. 7497

J. M. VILA ORTIZ Remates y Comisiones CORDOBA 920. — TELEF. 6935

ADOLFO URRUTIA

Procurador y martillero matriculado Pte. ROCA 922. — Teléi, 5134

ANASTASIO C. BILLICICH

Procurador y catigrafo nacional ASUNTOS CIVILES, COMERCIA-LES Y CRIMINALES

an Lorenzo 1191. — Teléfono 7803. ROSARIO

S. FRANCISCO LOPEZ

JOSE H. LOPEZ

MAIPU 846. ESCRIBANOS ROSARIO

HORACIO M. PACHECO

CONTADOR NACIONAL
Procurador Titular
Pte. Roca 846. Telef. 20075-3616.
ROSARIO

ESTUDIO JURIDICO Y TECNICO "CASIELLO"

MEDICOS Dr. JUAN B. PESENTI MEDICO CIRUJANO Rioja 1620. — Ciudad

Doctor RUEDA

Reabrió su consultorio de NINOS. Atiende diariamente de 10 a 12 y de 15 a 17 horas. — Espa-ña 264. — Teléf. 3248 :: :: Dr. ROBERTO A. SIQUOT

ESPECIALISTA DE NIÑOS

JEFE DE SERVICIO DE MEDICI-NA INFANTIL DEL HOSPITAL ESPANOL CORDOBA 1087 - Consultas de 14 a 16 - U. T. 0727 — ROSARIO

Médico del Hospital Centenario

Dr. JACOBO BENZADÓN

TUCUMAN 3591 — TELEF. 9821 — ROSARIO DE SANTA FE —

Dr. RAFAEL J. BABBINI

MEDICO CIRUJANO Consultas de 16 a 18. — Salta 2426. Teléfono 8245. Consultas Sanatorio Cuffia de 18 a 20. — Mendoza 3783. Tel. 8250.

Dr. FCO. JAVIER PEREZ

Profesor de ent. de naria, oido y garganta de la F. de Medicina. Ctas: Lun. Miérc., Vier. 10 a 11; todos los días de 15 a 17. Telét. 20067 LAPRIDA 235 ESCRIBANO NACIONAL Sarmiento 660. — Teléfono 26556 Esc. No. 10, 11, 12. — Rosario Mzo. 31

OCULISTAS

Dr. R. PALLEJA
MEDICO OCULISTA
Ex asistente a las cilnicas de las enfermedades de los ojos de los Hospitales de París, Berlin, Milán y

tales de París, Berlin, Milán y
Barcelona
Médico dei servicio de las enfermedades de los ojos del Hospital Rosario. Asistente a la clinica oftalmológica del Hospital Centenario oculis ta de varias sociedades Horas de consulta de 8 a 11 y de 14 a 18 horas
Teléfono No. 0390
ENTRE RIOS 533 - ROSARIO

DENTISTAS

M. KIBLISKY MIJELMAN DENTISTA
De Salta y Pullevard Oroño se tras-ladó a Salta No. 2122

Dr. MILLER DENTISTA DIENTES FLOJOS

Ultimos Procedimientos Profesor de la Facultad Córdoba 1357 Tel. 24180

Dr. JUAN AUGUSTO JONS DENTISTA

PROCURADOR TITULAR
Succione y asuntos en general
Av. Ovidio Lagos 911 - U. T. 24028
ROSARIO
No. 1148, Pte. U. T. 7786. - ROSARIO. - SAR-MIENTO 591 No. 7111 F b. 12 Ab. 12

Dr. E. Cassanelle

Enfermedades de la Boca y Dientes Extracciones sin dolor - Amalgamas - Coronas de oro - Dientes fijos - Puentes

Dentaduras completas y parciales CORRIENTES 959. — ROSARIO

Dr BERNARDO S. MINSK

DENTISTA Sarmiento 710, 2er. Piso D. — Te-léfono 25655. — Rosario.

ABOGADOS

Doctor ENRIQUE ROSSI Corrientes No. 725 — Teléfono 3828 No. 7112, Pte.

Dr. MANUEL A FERNANDEZ ABOGADO Urquiza 1919 - Teléf. 0521 Rosario

Dr. JOSE M. FIERRO ABOGADO
SAN MARTIN 944, 20, PISO. —
TELFONO 5749
Mzo. Myo. 31

Dr. ADOLFO PRUNOTTO ABOGADO DORREGO 846. - TELEFONO 0264

Dr. PEDRO CARRILLO

ABOGADO
Estudio Entre Ríos No. 711, 20.
Piso. — Teléfono 23382. Rosario
Mzo. 31 Dr. JOSE M. PONSSA

ABOGADO

CLEMENTE L. MIONG VICENTE L. MIONO

SANTA FE 1243 - Telef. 5042 Estudios: Rosario

Abogada ESPAÑA 762. — Tetéf. 24958 CONSULTAS DE 15 a 18 ESTUDIO JURIDICO

— DEL —

Dr. Enrique Perez Colman CAPITAL FEDERAL: Lavalle 959, 1er. Piso. U. T. 85-3552 Lib. ROSARIO: Córdoba 961, 2o. Piso. CORRESPONDENCIA: Juan B. Al-berdi 1047. U. T. 60-3963, Cab. Bs.

ESTUDIO ARTISTICO

SCARABELLI Y CANTERO

ARQUITECTOS — ESCULTORES Rioja 2070. U. T. 0650 - Rosario.

FRANCISCO CASIELLO PROCURADOR TITULAR, CONTA-DOR Y CALIGRAFO NACIONAL Dr. JUAN CASIELLO ESCRIBANO PUBLICO Mendoza 1120 Teléfs. 4780 y 25400 ROSARIO

PARTERAS LOLA SANTOS
PENSIONISTAS
PARTOS — CURACIONES
BALCARCE 768 — U. T. 6903

DESPACHANTE DE ADUANA SACCONE Y GUNNA

Despachantes de Aduana PALACIO FUENTES, Santa Fé 1128 ROSARIC No. 7113 Feb. 12 Ab. 12

FRANCISCO DEL CASTILLO

REMATADOK
REMATADOK
REMATES — COMISIONES Y
REPRESENTACIONES
Compra y venta de Casas, Campos
y Haciendas. — Tramitaciones de
préstamos hipotecarios y prendarios.
— Descuentos, créditos, giros y cam
bios bancarios. — Bolsas, Ionas, semilla de alfalfa y postes. — Administración de casas y campos
SEGUROS GENERALES
Laprida 776. — Teléfono 5551. —
ROSARIO
MZO, 31

Mzo. 31

CORDOBA 2118. — ROSARIO

R. Central derrotó a C. Córdoba por 4 a 2, en un match amistoso interesante

La línea de ágiles auriazul hizo un buen partido

LA DE LOS AZULES ACCIONO
CON DIFICULTAD

Cabe señalar que la performance registrada ayer por la línea de ágiles de Rosario Central, la significan como de relevantes méritos. Todos sus hombres accionaron con inteligencia, bajo la dirección de Ramón Luna, Hasta Chimento suplantando a Nazareno Luna, donde convenció en el puesto de wing izquierdo. Diestros en el manejo del balón no escatimaron el remate oportuno y así aportaron un buen triunfo para su cuadro. triunfo para su cuadro.

En los ágiles azules, por su par-te, faltó cohesión. Sosa bien cuida-do, recién en el segundo período, distribuyó con más soltura el jue-go, Aguirre también repuntó en él; los demás forwards, regular, a excepción de Caruncho, muy trabaja-dor.

Adoleció de muchas fallas la línea media de los azules

EL TRIO DE RETAGUARDIA FUE EXCELENTE

No resultaron aventurados los pronósticos sobre la homogeneidad de la línea media de los azules. López, como eje medio de ella tuvo discreto desempeño en el primer período, y algo mejoró su juego, en el segundo período, cuando los ágiles auriazules no tenían tan brioso empuje; más en línea general no dió, ni con mucho el rendimiento de performances anteriores. Florentino, como el anterior, pero el menos eficaz de los halves fué suplantado por L. Mansilla, en el segundo período; este tuvo regular desempeño también. D'Uva fué el más consecuente, y, por ende, el más eficaz.

En lo que respecta a Funes, actuó

más eficaz.

En lo que respecta a Funes, actuó con inteligencia y seguridad; los goales fueron de los inatajables. Buzzano y Garramendy, dos habilisimos zagueros, sobrecargados de trabajo, desempeñándose con sumo selecto.

vino/ y Licore/

Importados por

TODOS LOS COLORES

Trama de algodón

Echeverria

Trama de hilo

Lonas rayadas para toldos

PRECIOS INCOMPETIBLES

SAN MARTIN 1051

de 110 ctm, de ancho

PARA TOLDOS CONFECCIONADOS

SOLICITE MUESTRAL Y PRECIOS

El conjunto auriazul fué más homogéneo que su rival CORDONE FUE EL MEJOR DEFENSA

Numerosa fué la concurron-cia que presenció el match Ro-sario Central - Central Córdo-ba, que se llevó a cabo en field de los primeros, a lo que, en principio contribuyó el tiem-po, pues el cielo se nubló lige-

aprovechar un pase de Chimen NUEVO GOAL DE ROSARIO CEN-TRAL CORDOBA—

A los 19 minutos como consecuencia de un mayor domines con un nuevo tiro bajo y

Una carga de Medina, es bien aprovechada por Carun-

Corrían 38 minutos cuando Cordones colocó un centro; va-cilaron las defensas azules en el rechazo y Rivas venció cor-



NO HUBO FALLAS EN EL RESTO DEL SEXTETO

Un hombre despertó ayer la admiración de los aficionados que concurrieron al field de Rosario Central; ese fué Ernesto Cordone, el half izquierdo auriazul. Incansable en la custodia de los adversario, así como en el apoyo fué, como decimos el mejor defensa de la cancha. Tanto que se decía que era el patrón de ésta. Sus compañeros no le fueran en zaga. Díaz, como siem

NO FUE RECONOCIDO EL CONGRESO EXTRAORDINA RIO DE CHILE

DE LA CANCHA

EL PROXIMO CAMPEONATO LATINOAMERICANO DE ATLETISMO

La Federación Atlética Argentina ha adoptado la siguiente importante resolución con motivo del Congreso Extraordinario realizado en Chile:

Vistos los antecedentes del Congreso extraordinario para que, una vez finalizado el próximo ración Latino-Americana de Atletismo realizado en Santiago do Chile los días 24, 25, 27, de noviembre y 3 de diciembre de 1930 y el despacho de la comisión ad hoc designada para el estudio de estos ante cedentes, y

nada para el estudio de estos ante cedentes, y
Considerando: Que según constancias de las actas en lo que so refiere a afilladas presentes el Congreso se reunió y funcionó sin "quo rum" legal, de acuerdo a lo que es tablece en forma clara y precisa el Art. 40. del estatuto de la Confederación Latino Americana de Atle SEGUNDO TIEMPO Y UN CAMBIO Al reiniciarse las acciones, L. Mansilla, suplantó a Floren tino, en el cuadro de Central Córdoba.

"Art. 40. — Los Cogresos de la Confederación se forman por los delegados de las afiliadas que la

"Confederación se forman por los "delegados de las afiliadas que la "constituyen, en mayoria."

Que las afiliadas a esta entidad son ocho, a saber: Uruguay. Chile, Perú, Paraguay, Ecuador, Bolivia, Brasil y Argentina, de manera que para dar cumplimiento al mencionado Art. 40. era necesariamente imprescindible la presencia de los delegados que representaran a cinco entidades afiliadas y

Que sin entrar en otros detalles sobre este Congreso, el incumplimiento de lo dispuesto por el Art. 40. de importancia fundamental para su constitución — hacen imposible el reconocimiento de las resoluciones del mismo la Federación Atlética Argentina, resuelve:

10. — No reconocer como constituído el Congreso extraordinario realizado en Chile, por cuanto no reunía el mismo "quorum" logal;
20. — La organización del próximo Campeonato Latino Americano de Atletismo se ajustará a lo que

EN LA SEMIFINAL DE LA COPA

Damos a continuación los resul-Damos a continuación los resuitados de la copa Inglesa y Escocesa. En la primera de ellas Everton fué derrotado en al semifinal:
Copa inglesa, — Semifinales. —
Birmingham 2. Sunderland 0; W. Bromwih 1, Evertono .
Copa Escocesa. — Semifinales. —
Celtic 3, Kilmarnock 0; Motherwell

Celtic 3, Kilmarnock 0; Motherwell
1, St. Mirren 0.

Liga Inglesa. — Primera división.

— Aston Villa 5, Arsenal 1; Bolton
W, 6, Sheffield U, 2; Chelsea 3,
Biackburn R. 2; Huddersfield T. 1
Portsmouth 3; Liverpool 0 Derby
Couthy 0; Middlesborough 4, Manchester C 1; Newcastle U. 0 Black-

ool 2; Sheffield Wed 2, Leeds U.

Liga Escocesa. - Primera división. — Airdrieonians 0, Partick T. 2; Clyde 3, Hibernians 2; Leith A. 1, Rangers 3; oMrton 3 East Fife 0,

No tuvo interés un partido

TERMINO CON UN EMPATE

Careció de interés el partido que jugaron ayer Wáshington y Estu-diantes en carácter amistoso. La lu cha fué pareja pero sin mayores in cidencias que lo hicieron agradable terminando con un empate de dos

Los cuadros formaron así: Los cuadros formaron asi:
Wáshington: Gobbo, Saura y Fon
seca, Ricci, Maclas y Ricci Marcho
li, Mazoni, Bertey, Frey y Pardo.
Estudiantes: Martínez, Colombo
y Tabares, Godoy, Almada y Heredia, Varverdi, Bertaina, Lionetti,
Torres y Borio.

EL ARCA DE NOE

Vende compra cambia autos camiones todas marcas, carruajes en general nuevos y usados. Recibe en depósito. Adelanta dinero. Acepta en garantía o cambia por casa y terrenos. Antes de asegurar su automóvil consulte condiciones muy favorables para Ud. pues le ofrecemos más de diez beneficios para sus intereses.

A todos compradores se le enseña el manejo gratis hasta obtenes la libreta.

venta de tambo Venta de tambores hierro 200 a 300 litros. Repuestos autos y camiones todas mar-cas primero a último modelo. Solicite explicaciones de el Gran Concurso que ofrece-mos a los vendedores de cualquier unidad. — PABLO CRISTALLI, Sarmiento 2350, teléfono 3438.



Una incidencia frente al arco de Rosario Central: O. Díaz conjurando una situación de apremio

acciones, aunque luego, la tem-peratura se hizo sentir en for-ma rigurosa.

LOS CUADROS EN EL FIELD-

Poco antes de 17.45 horas, después del match preliminar de que damos cuenta en lugar aparte, apareció Central Córdoba, siguiéndole Rosario Central, siendo ambos muy aplaudidos. Mientras que el primero se presentaba completo, en cl segundo se notaba la ausencia de Nazareno Luna, que fué suplantado por Chimento.

A LOS 4 MINUTOS ROSARIO CEN-TRAL ABRE EL SCORE-

A las órdenes del árbitro Repetto, Sosa puso en juego la pelota, y, tras las primeras ac ciones, se notó mayor armonía en las filas aurizzules, sacan do éstos la primera ventaja. En efecto a los cuatro minutos Ramón Luna, batió a Funes con un tiro bajo y cruzado, al nio en las acciones, Rosatio Central obtuvo el segundo goal. Indaco, aprovechó un oportuno pase de Salvia, batiendo a Fu-

cho, que provoca un ligero pe-loteo frente a la valla de Díaz que hace llegar el balón a la red mediante un tiro corto.

Superior a su adversario se mostró Rosario Central en el primer período y parte del segundo

CENTRAL GORDOBA EN LA ETAPA DECISIVA REPUNTO BASTANTE

Desde las primeras accio-nes del match, Rosario Centras acusó mayor homogenei-

La segunda de los azules se impuso por 3 goales a 1

DOS ARBITROS QUE PUEDEN DARSE LA MANO

El cotejo preliminar fué atrayente. Midiéronse dos segundas divisio-nes de Central Córdoba y Rosario Central, venciendo los primeros por 3 goales a 1, resultado justo, ya que superaron los azules al equipo local. Punto atrayente de estos fué su guardavalla.

su guardavalla.

El árbitro que dirigió este match,
Barroso, así como el de primera división, Repetto, pueden darse las
manos. Cometieron toda suerte de desaguisados, perjudicando a ambos cuadros por igual. Los árbitros ex-pulsados de la Liga Rosarina pue-den estar tranquilos; no les quita-rán el puesto, al cual deben volver.

dad que su adversario. No hu-bo en él lagunas y asi fué ló-gica la ventaja que obtuviera de 3 goales a uno, ya que el juego de sus ágiles era apoyado con persistente eficacia por su defensa.

Por su parte Central Cór-doba resultó fácilmente que-brantado, especialmente en su línea media, el punto débil del equipo, y en el primer período no pudo reorganizarse para con-trarrestar el juego homogé-neo de sus adversarios.

En la segunda etapa Central En la segunda etapa Central Córdoba reaccionó considera-blemente, hasta que obtuvo su segundo goal, tras de lo cual Rosario Central volvió a la car-ga con más persistencia, hasta volver a dominar las posicio-nes adversarias.

El match en sí se desarro-116 en un marco de atrayen-tes acciones, ya que los hom-bres de ambos equipos lucharon con ahinco como si se tra-tara de un cotejo oficial, de manera que los afleionados se dieron por satisfechos por el resultado del match que, en verdad se inclinó a favor del

Campeonato Latino Americano de Box

Con tres goales a favor de Rosario Central y 1 de Central Córdoba terminó el primer pe-

DESCUENTAN VENTAJA LOS AZU A los 25 minutos Aguirre,

tras una buena carga individual batió con un fuerte tiro bajo y esquinado a Díaz.

El último goal de la tarde, lo obtuvo Rosario Central por intermedio de Indaco que apro-vechó una indecisión de la de-fensa local.

Así, terminó el match: Rosa rio Central 4, Central Córdoba

EL ULTIMO GOAL-

LOS COMBATES DE ESTA

La tercera reunión por el Campeonato Latino - Ameri-cano, que se realiza en Mon-tevideo, fija el siguiente pro-Peso mosca: Osvaldo Leiva, chileno v. Arturo Llauradó, ar-

chileno v. Arturo Llaurado, argentino.
Peso medio mediano, Victorio Andrade, chileno versus Claudio Silva, uruguayo.
Peso mediano, Hugo Meliante, uruguayo v. Amado Azar, argentino.

PESAR DE VENCER PRODUJO UNA MALA PERFOMANCE EL CUADRO DE BELGRANO

LA AUSENCIA DE ALGUNOS TITULARES

Un público extraordinariamente numeroso se dió cita ayer en el field del C. A. Pro-vincial, donde la primera divi-sión local, se midió con la de igual categoría de Belgrano. El programa especial que se había preparado influyó clara-mente en esa afluencia de espectadores, ya que los dos cun-dros realizaron un match caren-te de interés.

JUEGO DESGANADO .-

Le restó evidentemente al en-cuentro la falta de entusiasmo de los integrantes de ambos cua

Belgrano realizó una performance sumamente inferior a la del domingo pasado, pero, lógico es reconocer que debió lamentar la ausencia de sus más destacados miembros de la defensa. Fué así que empezó el partido jugando Montolio de la desta consuma en consuma de la consuma en partido jugando Montollo de half pasa ser reemplazado por Valdatti, momentos más tarde, Coloccini tampoco actuó; Galm-ppi debió Henar la plaza en blanco por la ausencia de Gó-mez. En la línea delantera se notó la ausencia de García, quien contrajo enlace el cabala efectividad del resto de los jugadores y la eficiencie de Al-

UN RESULTADO INJUSTO .-

El match terminó con el triunfo de Belgrano, por tres goales a dos.

El resultado no es fiel reflejo de lo que fué el partido.

Belgrano en el primer período demostró superioridad, no set en el segundo donda debie-

así en el segundo, donde debieron los rojos del parque Inde-pendencia haberse anotado un empate como premio a sus ac-ciones. Contribuyó en su contra algo el factor suerte.

Como formaron los cuadros

ROSARIO CENTRAL: Díaz; De Cicco y González; Podestá, Juárez y Cordone; Salvia, Indaco, R. Luna, Rivas y Chimento.

CENTRAL CORDOBA: Funes;
Garramendy y Buzzano; D'Uva, López y Florentino; Medina, Caruncho,
Sosa, Aguirre y Vázquez.

En el segundo período, L. MensiLOS SCORERS .-

La primera novedad en el score se produjo solo cuando se habían jugados dos minutos, pues Arévalo despidió un tiro cruzado que dejó sin chance a Yustrich. Diez minutos más tarde, Aquiles del Felice anotó el segundo goal, ventaja con la que finalizó el período.
Después de un cuarto de hora de juego, Alvarez marcó el ter cer goal.

de juego, Alvarez marco el ter cer goal.

Cuatro minutos después Cal-zado empezó a descontar ven-tajas y poco después Rinz, que había entrado en el segundo período, en reemplazo de Luis Dellavedova, anotó el segundo goal

LOS CUADROS .-

Los conjuntos se alistaron para este match así: PROVINCIAL: Yustrich; Gorrin Diaz e Indaco; Giamberar-dino, Sarnari y Malavassi; M. Dellavedova, Calzado, Reol, Ra-comi, Malacarne y L. Dellave-

BELGRANO: Guida; Ruiz y N. del Felice; Valdatti, Vignat-ti y Galuppi; Aquiles del Fe-

INCORPORADO AL COLEGIO NACIONAL Y ESCUE-LAS PROVINCIALES

ESTA ABIERTA LA MATRICULA

COLEGIO NACIONAL del 10. al 50. Año
CURSO ELEMENTAL del 10. al 60. Grado
ESCUELA NACIONAL DE COMERCIO del 10. al 50. Año
CURSOS PRACTICOS MERCANTILES LECCIONES DE IDIOMAS CATELLANO, ANGLES, FRANCES, ITALIANO, ALEMAN, ETC.

Clases diurnas y nocturnas para ambos sexos ALUMNOS INTERNOS, ME DIO INTERNOS, Y EXTERNOS, INTERNADO PARA VARONES SOLAMENTE

DIRECTOR: JUAN B. TORRES Laprida 1364. - Teléfono 7244. - Rosario ESTE ES EL COLEGIO QUE CONVIENE A LOS PADRES PA-RA LA EDUCACION E INSTRUCCION DE SUS HIJOS

SOLICITE LA INSCRIPCION

Gran Restaurant Ferrari ROTISSERIE POLLOS ALLO SPIEDO. — PARRILLADA GRIOLLA

ESPECIALIDAD EN PRODUCTOS MERIDIONALES — PIZZA USO NAPOLI — - Servicios especial para banquetes -

- Salones reservados -COMIDA A LA CARTA — PRECIOS MODICOS SAN JUAN 1045 - U. T. 5526

TRIBUNALES - La Fiesta Nacional de natación

SALA D ESEGUNDO TURNO Secretaria Samuel González. —Juan M. Gardien con José Di Giorgi y Cia., cobro de pesoc.
Se designa el día 21 del corriente para que tenga lugar el scuerdo a fin de dictarse sentencia definiti-

primera instancia a favor del peritto señor Francisco Capmany.

—Angela Tiscornia de Pinasco con Remenda Monserrat y Cia. cobro de pesos. Sa confirma la regulación de 500 pesos practicada en primera instancia a favor del perito señor Francisco Capmany.

—Martín Yanotti, lesiones a Miguel Berrocal. Se confirma la resolución del inferior que sobreses definitivamente a favor del acusado Yanotti.

—Sucesión Peuro Rovas.

—Sere y Cia. con Monserrat. Se reserva el alegafo de parte actora.

—Burgai con Hernández. Se tienne parte al procurador Bohar y se llaman los autos para reservar una incidencia.

—Papurello con Mihura. Se corre vista al Fiscal de la excepción de incompetencia.

—José Gorsorito, sucesión. Se admita la sumaria información ofre-

—Dr. José Simonetti con succesión Pedro Echezarreta verificación cré dito. Se estiman los honorarios soli

citados.

—Luis Gravinese y Donato de Bo
nis, muerte en accidente de Francis
co Ferreyro. Se confirma el sobreseimiento dictado a favor de ambos

seimento dictado a favor de ambos acusados.

—Humberto Gatti, lesiones a Mar celino Vázquez. Se aprueba el sobreseimiento dictado por el inferior a favor de Humberto Gatti.

—Manuel Da Silva, lesiones en accidente a Ambrosio Fregi. Se declara prescripta la acción penal y, en consecuencia, se sobresee definitivamenta a favor de Manuel Da Silva.

—Clotilde Ivroud de Mottet, sucion se sobresee definitivamenta a favor de Manuel Da Silva.

Secretarfa del escribano Antonio
Attenza.
—Morales Demetrio con sucesión de Pedro Echezarreta, incidente de gastos y honorarios. Se falla rechazando la demanda y haciendo lugar a la reconvención condenando a Demetrio Morales a pagar a la sucesión de don Pedro Echezarreta la cantidad de un mil quinientos cincuenta y siete pesos nacionales, más los intereses desde la fecha de la contestación de la recorvención y las costas en el término de cinco días. Se regulan honorarios al señor Alelnée por la demanda y reconvención respectivamente y al doc tor Ferrari por esta última.
—Pérez Manuel con Zaraick, cobro de pesos. Se designa audiencia para designade na lugar que se manda seare estos autos por aprendadación de bienes y se ordena dar posesión al síndico liquidador de la dación de bienes y se ordena dar posesión al síndico liquidador de la dación de bienes y se ordena dar posesión al síndico liquidador de la falencia, quien acepta el cargo de contador sortea-desta de la verificación de créditos del señor Real.
—Hermenegida faundencia para designa honorarios al Sindico en la designa perito traductor al doctribus del señor Real.
—Hermenegida faundencia para designade no designa perito traductor al doctribus del señor Real.
—Hermenegida quiebra. Se regulan honorarios al Sindico en la designa perito traductor al doctribus de la verificación de créditos del señor Real.
—Hermenegida faundencia para designa ducion de bienes y se ordena dacjón de bienes y se ordena designa designa perito traductor al doctribus de la verificación de créditos del la verificación de créditos del señor Real.
—Hermenegida quiebra. Se regulan honorarios al Sindico en la designa perito traductor al doctribus del señor Real.
—Hermenegida quiebra. Se regulan honorarios al Sindico en la designa perito traductor al doctribus de la verificación de créditos del señor Real.
—Hermenegida quiebra. Se regulan honorarios al Sindico en la verificación de ceria de la verificación de ceria designa para del carso de la falencia, quien acepta el cargo.
—Hermenegi

da.

—Echezarreta con Jesús y Aure llo Seljo. Se dicta sentencia ordenando llevar la ejecución adelante hasta tanto el acrecdor se haga pago del capital reclamado intereses y costas. Se regulan honorarios al Dr. Ferri y procurador Sr. Allen de.

turación, Se manda los autos a las partes para alegar.

—De La Fuente con Carlos A. Sánchez. Se intima la entrega del automóvil prendado.

—Vicente Martínez, sucesión. Se hace saber la consignación efectuada.

CUARTA NOMINACION.

Empresa de adornos FUNES Y ESTREMERA

ARREGLANSE SALONES, SALAS Y PATIOS Alquilanse SILLAS, ALFOM-BRAS, Etc.

Iluminaciones generales 27 de Febrero 1022. — Teléfono 25875

Secretaría a cargo del escribano público José Mendoza

—Maria S. de Rudolff, sucesión. Se autoriza el desglose solicitado.

—Gatea con Mesina, Se corre vista de la consignación efectuada.

—Guido Bonfiglio convocatoria de acreedores. Se hace conocer el informe del Banco Provincial.

—Rumaña con Iturrat. Se manda practicar planilla de liquidación.

—Artesbaro con Cauteret. Se tiene al actor por desistido del juiclo.

—Sucesión Pedro Kovasevich. Se manda notificar la revocatoria de poder que formula José Kovasevich.

-Antonio Malugani, sucesión. Se

guerza. Se llama autos para senten-cia.

sión. Se libra orden de pago por los fondos consignados a favor de la es-

al Dr. Ferri y procurador Sr. Allen de.

— Mignoni con Granada, cobro de pesos. Se designa audiencia para declaración de testigo.

— Moreno con Wureit. Se hace saber que se ha recibido este expedien te de la segunda nominación.
— Bridger N. con Gregorutt E. desalojo. Se llama autos para sentencia.
— Bove con José Bravo y otro. Se ordena citar y emplazar por edictos a uno de los demandados.
— Coperativa de Chañar Ladeado con Sellart. Se agrega la boleta de consignación

— Coperativa de Chañar Ladeado con Sellart. Se agrega la boleta de consignación

— Salomón Elisa contra Jusa Der man, Divorcio. Se reciben los autos de la quinta nominación.
— Toffanin José y otros, sucesión. Se nombra perito traductor al doctor Héctor B. Romano.
— Ick Juan contra Juan E. Tassi contra Juan Anugol Tassi. Cobro de posses se pregular lassi. Cobro de contra Juan Anugol Tassi. Cobro de contra Juan Anugol Tassi. Cobro de contra Juan Anugol Tassi. Cobro de contra Juan Anugol Tassi.

contra Juan Anugel Tassi. Cobro de pesos. Se regulan los honorarios del procurador Fernando oman en a suma de Cuarenta pesos naciona-

es.

—Mora Tomás y otro, sucesión.

Del crédito reclamado vista a los

herederos.
—Samaripa Eugenio, sucesión.
Se regulan los honorarios del doc-tor Jaime Soler en la suma de ciento veinte pesos nacionales.

FICINA JVRIDICA COMERCIO

Córdoba 1781 - U.T. 25981 - ROSARIO

SECCIÓN COBRANZAS

SECCIÓN CONTABILIDAD

ASUNTOS DEL FUERO CIVIL Y COMERCIAL

Dr. Francisco Scarábino
Dr. Juan Carlos Chiodi
Dr. Acette Prunetto
Dr. Negr Máximo, Fúnes
INGENIEROS CIVILES:

St Luis G. Chiarello

MARTILLERO PUBLICO:

Sr. Reynaldo J. Tous

DESPACHANTE DE ADUANA.

Sr. Armando V. Chiedi

Sr. Reynaldo J. Tous

SECCIÓN FERROVIARIA

Consultas e Informes sobre cubiçales tarifa y rumbos. Reclamos judiciales per devaluciones de fletes y demoras en los transportes. Revisación gratis de los recibos. SECCIÓN DESPACHOS ADUANEROS Despathos y trámites adulteros de comerciantes de Ciudas

ANOS TARIFA - CONSULTENOS Afanción dersonal del Despachante Matricolado Dos

—Giacomalli Erminio contra Ricardo Carreras, Cobro ejecutivo. No hace lugar.

No hace lugar.

—Rinero Juan contra Ruíz Boran y Cía. contra Juan Dalman.
Tercería. A los fines solicitados la audiencia del día veinte y slete del corriente a segunda hora.

—omano Domingo contra Sucesión Luis Vivet, Locación de servicios. Se regulan los honorarios del perito Bernard en la suma de ciento veinte nesos nacionales.

sente sucesión.
QUINTA NOMINACION A CARGO
DEL DOCTOR HORACIO SANCHEZ GRANEL.—

CHEZ GRANEL.—
Secretaría Carboni
Omar Osman. Convocatoria de
acreedores. Atento a ol solicitado se
designa interventores a la firma
Staudt y Cía.
—Compañía de Seguros Fides c.

doctor Bollero.
—Cortazar, Saghetti y Cia. Convocatoria de acreedores. Se tiene presente la manifestación formulada por los convocatarios respecto a la rec-tificación de la nómina de acreedo-res y se corre vista al contador. Secretaría Alvarado De Carlo de Caccioni Filomena.

Sucesión. Se ordéna devolver los do-cumentos.

—Tettamanti Hermanos c. José

de poder.

—Stein Hermanos, Convocatorio de acreedores, Se aprueba la liquidaçión de bienes y se ordena dar posesión al síndico liquidador de la

en consecuencia, se sobresee definitivamente a favor de Manuel Da Sil ya.

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA DE LA TERCERA NOMINACION A CARGO

DEL Dr. CARLOS G.

CAPDET

Secretaría del escribano Antonio
Atienza.

—Morales Demetrio con sucesión de Pedro Echezarreta, incidente de gastos y honorarios. Se falla rechazando la demanda y haciendo lugar a la reconvención condenando a Demetrio Morales a pagar a la su

—Hermenegilda Fauna, sucesión.

—Cibtilde Ivroud de Mottet, sucetion sucesión. Se la declara excenta del pago de impuesto a la herencia y se manda transferir el dominio de los bienes.

—Pedro Rosito, sucesión. Se manda protocolizar la escritura de poder.

—Stein Hermanos. Convocatoria de poder.

—Stein Hermanos. Convocatoria de acreedores. Se aprueba la liquidación de bienes y se ordena dar possesión al síndico liquidador de la falencia, quien acepta el cargo.

—Cusumano Hermanos. Quiebra.

Acepta el cargo el contador sortea-do en autos y se ordena darle possesión de los bienes de la falencia.

—Hermenegilda Fauna, sucesión.

lel 19 de abril a las 10 horas. El Comercio en los

Aún cuando el éxito no ha coronado totalmente los esfuerzos del formidable nadador santafecino Pedro Candioti, su hazaña constituye una verdadera página de oro en la natación argentina: la obtención del resultamiento de quiebra. Se remiten los autos a la Cámara para resolver sobre la incidencia plan teada y a la cual se concedió el recurso interpuesto. Sec. Alvarado. —Contreras, Bilbao y Bendayan, convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de convocatoria solicitada por servicio de convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por servicio de se su de para convocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria de acreedores. Se zinconvocatoria solicitada por se se sucrezo del formidable nadador santafecino Pedro cantación pedro constituye una verdadera página de oro en la natación argentina: la obtención del citulo de campeón mundial de perguir hubiera sido una temeridad, dado el estado físico del raidista.

DESARROLLO DEL RAID.—

Salió de Santa Fe, cabecera número 1, el día 12 a las 10.37, hora cede la convocatoria solicitada por estos comerciantes y se designan in terventores a los mayores acreedores eseñores Uñirigarro y Miguel Martín. Para sorteo de contador se designa la audiencia del 20 del coriente a las 10 horas y la del ocho de abril a las diez horas para reunión de la junta de acreedores y verificación de créditos. Sec. Alvarado. e la convocatoria solicitada por mo está aún preparado

verificación de créditos. Sec. Alvarado.

—Gómez y Castaing convocatoria de acreedores por recurso sin causa el titular, se ordena remitir los autos al juzgado de la primera nominación Sec. Pereyra.

—Magariños y Cía. convocatoria de acreedores. Se decreta la quiebra de estos comerciantes, establecidos en Rosario y para sorteo de contador se designa la audiencia del 18 marzo a las diez hovas y para reurión de la junta de acreedores y verificación de créditos la audiencia ificación de créditos la audiencia lel 29 de abril a las diez horas.

Primera serie, Intervinieron los corredores Kilburun, Duke y Llina, clasificândose Duke, Tiempo: un mi nuto, 10 segundos 15.

Segunda seri: Participaron Borthiry, Garabatto y Duke, Ganó el Diablo Rojo, en un minuto, 16 segundos.

Tercero serie Corrigron Reguino.

La carrera posterior lue el premio Automóvil Club Rosario. Automóvil Club Rosario. Automóvil Club Rosario. Automóvil Club Rosario. Primera rueda. — Participaron: El Diablo Rojo, F. Duke, Llina, y Pagano, Ganó Llina en un minuto, 16 segundos.

Tercero serie Corrigron Reguino.

Mendoza.

—Antonio Bragadin, quiebra. Se regulan honorarios al síndico por la incidencia resuelta sobre el pedido de verificación del crédito del se for Real. Sec. Mendoza.

—Bustamante hermanos, quie-

hor Real. Sec. Mendoza.

—Bustamante hermanos, quiebra. Se tiene presente la autorización conferida para percibir fondos. Sec. Mendoza.

—Benzoni Natallo, rehabilitación para ejercer el comercio. Se oficia al Juzgado Federal a los fines solicitados. Sec. Parera Denis.

—Cayetano Ingaglio, convocatoria de acreciores. Se pone de manifiesto en la oficina el concordato propuesto. Sec. Guindón Méndez.

Favorecido por un tiempo excelente, el Club de Regatas Resario obtuvo ayer un nuevo y significativo éxito con la segunda jornada de la fiesta nacional de natación que se realizó bajo sus auspicios.

La forma regular en que se desarrollaron las distintas pruebas, el entusiasmo de los participantes y la concurrencia de destacadas familias, fueron factores eficaces de cas nueneron factores eficaces de ese nue-

El conocido jugador de Belgrano, García, que contrajo enlace el sábado

vo évito que tanto habla en favor

la prestigiosa entidad que pre-

lurante este concurso arrojaron el siguiente resultado:
100 metros estilo libre para Caletes. — 1. A. Hoffmann, C. G. y E. (B. A.), 1' 19' 2|5.
2. N. Caracciolo, C. G. y E. (B. A.), 1' 21" 3|5.

100 metros estilo pecho para Se-niors. — Copa Francisco Roca. —

J. Sylvester, C. A. Rosario. 100 metros estilo libre para Ju-iors. — Copa Juan B. Cordiviola. — 1. Luciano Rovere C. G. y E. B. A.), 1' 6" 4|5.

1500 metros estilo libre para Seniors. — Copa Eugenio Vogt. — 1. A. Williams Camet, C. G. y E. (B. A.), 22" 55" 4|5. 2. E. Caracciolo, C. G. y E. (B. A.) 24' 41" 3|5. Raul Garibaldi, C. R. R.

Posta 4 por 50 metros cuatro estilos. Espalda pecho, over arm y crawl. — 1. C. R. R. 2' 40" 3|5. E. Spangenberg, R. Hoffmann, J. Bosco y R. Del Valle. A las 16 horas.-

2. C. G. y E. (B. A.), 2' 41" F. Lamas, E. Echegaray, N. Caracciolo y G. Hoffmann.
200 metros estilo libre para Ju-

ciano Rovere, C. G. y E. (B. A.) 2' 35".

La asamblea de esta noche

LOS ARBITROS

la asamblea general extraor-dinaria de la Liga Rosarina con el fin de tratar entre otras cosas la amnistía a los árbitros expulsados de la igs-

También deberá considerar se el proyecto de modificación a los estatutos que prohiben que el personal rentado de los clubs pueda ejercer re
presentación en el Consjo Directivo. Al respecto el au bien
te es favorable por cuanto no
siendo los delegados inamoyibles en la práctica resultan
empleados ad-honorem de los
clubs.

de permanencia en el agua

FUE MAGNIFICA LA PERFOMANCE QUE REALIZO

ero 1, el dia 12 a las 10.87, nora

Resultados de la reunión de speedway

en Provincial

Las carreras de speedway que se realizaron ayer en Provincial ,tu-vieron el siguiente desarrollo:

Primera serie. Intervinieron los

Llina sufrieron caídas por lo que perdieron toda chance.

La carrera posterior fué el premio Automóvil Club Rosario.

obtuvo un señalado éxito

El Club Gimnasia y Esgrima de Buenos Aires se adjudicó el premio conjunto

2. M. Zukermandl C. G. y E. (B. A.), 2' 50" 1|5.

400 metros estilo libre para Juniors. — Copa Luciano Rovere. — En esta prueba corrió solo C. M. Picarel del C. G. y E. (B. A.) en un tiempo de 5' 27".

100 metros estilo espalda para Juniors. — Copa "Santos Maníredi". — 10. M. Zukermandi, C. G. y E. (B. A.) en 1'23" 1|5. 20. R. Bastianini C. G. y E. (B. A.) 1'24".

Posta 4x50 metros estilo libre para Cadetes. 10. C. G. y E. (B. A.) en en 2'21" 4|5. Peirú: Ruiz, Caracciolo, Hoffmann.

Posta 4x100 metros estilo libre tos.

Posta 4x100 metros estilo libre para Juniors. — Copa Comisionistas Termino". — 1o. C. G. y E. (B. A.) en 4'49". Corrió sólo.

A las 16 horas.—

100 metros estilo pecho para Cadetes. — 10. R. Hoffmann, C. R. R. en 1'30" 3|5. 20. C. Echegaray, C. G. y E. (B. A.) en 1'37" 3|5. 30. A. Ibañez, C. R. R. 400 metros estilo libre para Juniors. — Copa Anezin y Cfa. — 10. A. Williams Camet, C. G. y E. (B. A.) en 5'51" 3|5. 800 metros estilo libre para Seniors. — Copa Dr. Duilio Garibaldi. — 10. C. M. Plearel, C. G. y E. (B. A.) en 11"38" 1|5. 20. E. Caracciolo, C. G. y E. (B. A.) en 11"38" 1|5. 20. E. Caracciolo, C. G. y E. (B. A.) en 12"21 20. Raŭi Garibaldi, C. R. R. Zambullida larga. — (Plungingo). — Para todo nadador, — 10. E. J. Vogt (h), C. R. R. 16.40 metros. 20. T. Minnhaar, C. R. R., 16.16 metros. 25 metros estilo libre para menores de 10 años no ganadores. — 10. Carlos Lingenfelder, C. R. R. 29. y 4|5. 100 metros estilo libre para Sevicial y 4|5. 100 metros estilo libre para Sevicial y 4|50 metros estilo libre

Carlos Lingenfelder, C. R. R. 29. y 415.

100 metros estilo libre para Seniors. — Premio Vanzo y Gallo. —

10. Jorge Moreau, C. G. y E. (B. A.) 1.4 315. 20. Lucinao Rovere, C. G. y E. (B. A.) 1.5.

Nadar mayor distancia bajo agua. — Para todo nadador. — 10. Eric Scaton. C. A. R., 75 metros en 1.4. 215. 20. R. Bastlanini, C. G. y E. 39.80 metros en 31. 215.

"da" onton' C aitFh. 5 brimahtrat 200 metros estilo pecho para Seniors. — Copa Hércules Aghina. —

10. J. J. Caraballo, C. G. y E. (B. A.) 2.3 3[5. 20. E. Spangenberg, C. R. R., 3.20 4]5.

Saltos ornamentales. — Copa Término Rosario. — 10. A. Istueta Landajo, C. G. y E. (B. A.) con 51 puntos.

LO RECORRIDO.

EL TIEMPO EXACTO .-

ue se arrojara en el puerto de San-

A esa altura se encontraba fren-te a la estancia Laclau, a 7 kilóme-tros de Baradero, es decir, entre ésta y Alsina.

El tiempo exacto del raid es de 71 horas, 55 minutos, que trans-urrieron desde el jueves, a las 0.37, hasta ayer a las 10.32. Se nforma asimismo que Candiotti se

encuentra en la estancia Laclau, y que su estado de salud hace abri-gar un rápido restablecimiento des-

pués del notable esfuerzo realizado.

Edictos del día

Candioti es campeón mundial

A las 19, por Alvear y a las 20 A las 13, por Alveir y a las 20 por Constitución. El sábado a las 5.30, por San Nicolás y por Ramallo a las 11.35. Por Obligado, a las 16, y San Pedro a las 20 El domingo pasó a las 5.22 por candott es de 333 Atolhettos. En-efecto, desde Santa Fe hasta Ba-radero hay 331, el raidista dió por terminada su hazaña 7 kilómetros más allá de esa localidad. El raid completo, desde Santa Fe

GRAN BARATILLO "LA FORTUNA"

El nadador Pedro Candioti ha abandonado el agua ayer a las 10.32 es decir, faltando 5 minutos para que se cumpliera el tercer día desde

ECONOMIA B. 27 de Febrero 1358

VISITENOS Y HARA

Sea cual fuere el estado de decaimiento

"HERCULINA" Es el tónico moderno, que reconstituye y vigoriza el organismo, equilibra el sistema nervioso y devuelve la virilidad al hombre agotado. No hay nada que O iguale para

Las tabletas "tierculina" en frascos ori-ginales se venden en las principales farma-cias y droguerias. No acepte otras.

GRATIS Remitimos folleto muy foteresente e quite bi Laboratorio Medicine Tablets - Lavalle 1079 - Buenos Aires

Sec. Pereyra.

—Santiago Mosur, convocatoria de acreedores. Se corre vista al contador del crédito reclamado por la Cía. Industrial Sud Americana, por \$ 57.15. Sec. Pereyra.

—Guillermo Behar, convocatoria de acreedores. Se amplia la lista de acreedores. Se amplia la lista de acreedores. Se amplia la lista de acreedores. Se amplia la contador Sec. Pereyra.

—Isidoro Neuman, convocatoria de acreedores. Se corre vista al contador Sec. Pereyra.

—Castagnino hermanos, convocatoria de acreedores. Se corre vista al contador de los créditos reclamados. Sec. Pereyra.

—Castagnino hermanos, convocatoria de acreedores. Se corre vista al contador de los créditos reclamados. Sec. Pereyra.

—Castagnino hermanos, convocatoria de acreedores. Se corre vista al contador que resulte sorteado, del crédito reclamado por Reynoso, Pol y Cia. Sec. Pereyra.

—Guido Bonfiglio, convocatoria de acreedores. Se hace conocer a las partes el informe remitido por el Banco Provincial de Santa Fe, Sec. Mendoza.

—Antonio Bragadin, quiebra. Se lute, 10 segundos 1|5.

Segunda seri: Participaron Bortito en un minuto, 16 segundos.

Tercera serie. Corrieron Requino, Segundos 2|5.

Segundos.

Tercera serie, Corrieron Requino, Segundos 2|5.

Segundos 3|5.

Cuarta serie. Participaron Duke, Frank Duke Segundos 3|5.

Cuarta serie. Participaron Duke, Frank Duke y Borthiry, Ganó este último en un minuto, 13 segundos 4|5.

En la sexta serie ganó Requino; en la séptima Llina y en la octava Kilburn. En esta última carrera Requino sufirió una espectacular caída, piendo de inmediato socorrido por las personas encargadas de la orgalizado de la orgalizado de la segundos 2|5.

COLEGIALES Y

ESTUDIANTES

DE MEDICINA

Participaron Bortito en un minuto 17 segundos.

Segundos.

Segundos.

En la sexta serie ganó Requino; en la séptima de la sexta última carrera Requino; en la séptima de la sexta última carrera Requino; en la séptima de la sexta última carrera Requino; en la séptima de la sexta última carrera Requino; en la septima de la sexta última carrera Requino; en Todos los libros nece-sarios a los precios más bajos en plaza.

Librería de

CORDOBA 1358

ISIDRO ALVAREZ

TELEFONO 4372, ROSARIO

Y DERECHO

Newell's Old Boys perdió frente a Tiro Federal un encuentro, que pudo haberle sido favorable de acuerdo con el desarrollo del juego

Cronica de policía El Speedway

L speedway contiene las fullerías de la lucha romana y la violencia de los toros embolados. Es la negación de todo sentimiento estético, y, también de toda emoción viril. El espectáculo que se ofrece en la pista del club deportivo Provincial es el negocio de una empresa audaz: trata de explotar ignorancia y barbarie del público. No nos explicamos cómo el intendente Carrasco, espíritu de buen gusto, autorizara este vulgar comercio. Trata de crear y elevar factores de elegancia, desde el golf en miniatura a la rosale da, en el afán cultural de hacernos mejores. Y, sin embargo, interrumpe su plan, en forma brusca, consintiendo el teatro fraudulento y grosero de las carreras de motocicletas. Le invitamos a que las presencie, o, en último caso, a consultar a cinco de los intelectua les que las hayan presenciado para juzgar nuestra crítica. Prohi-

biría inmediatamente eso que no es gimnasia, ni arte, ni ciencia.

Los motociclistas juegan su esqueleto, más que la vida; pero, el público se calma con la idea de que la arriesgan. El sábado, el número 2, y, ayer, el 3, dieron unas cuantas volteretas, cayendo des vanecidos. La impresión fué de horror. No hubo en el accidente nada que agitara el alma, inquieta y voraz. En los virajes, por la ve-locidad de las máquinas, la planicie de la pista y la maniobra de la pierna izquierda, la escena se intensifica, atrayendo las miradas. Pero, que sensación de lucha, de esfuerzo, de genio, de corazón se encuentra? Lo que se sigue es la desgracia, el derrumbe. No presenta siquiera la expectativa del desenfreno de los automóviles, ni la reciedumbre de la pelea boxística, ni muchísimo menos las cien combinaciones del football. El speedway, tal vez resultara como incitación y exultación de los instintos brutales, si poseyera real honradez; es decir, si los competidores disputaran tales premios que valiera para ellos la pena de usar las angarillas. Nosotros creemos que sus porfías son como las de los guapos, robustos y fieros animales de la lucha romana: ganan los que prefieren el paraíso, o las plateas o los palcos, sin inconveniente de turnarse en la gloria bastante efímera. Adviertese, por ejemplo, cómo los mismos motociclis tas que se reparten ventajas en ciertas carreras salen de la misma a esto barruntamos fijan doce pesos el palco, en los papeles, y cobran veinte: doce por el cuadrado y dos pesos por cada uno de los cuatro ocupantes. Cuánto percibirá la municipalidad?

No somos partidavica de composition de los cuatro de los cuatro ocupantes. Cuánto percibirá la municipalidad?

No somos partidarios de que se fomente ni proteja el speedway No es un deporte digno, sino una empresa mercantil con sus asalariados como máquinas de producir interés. Y es un comercio ilegal desde que ni las motocicletas suelen funcionar con regularidad, ni se cumple el programa anunciado, ni las tarifas responden a la mercadería. Por si solo el público se orientará. La Asistencia Pública, por su parte, hará bien en informar en que se la distrae. No admitimos que se envíen sus ambulancias a lugares donde debiera prohibirse exhibiciones como las que comentamos. El pueblo las necesita para casos imprevistos, urgentes, — y no las tiene. Pretendemos prestigiar la Ciudad con nuestra actitud. No se nos arguya citándonos Buenos Aires. En Buenos Aires hay tantos bárbaros que se hace indispensable juntarlos en ciertas circunstancias para que volcada su animalidad salgan luego a la calle como aurigas.

DEL SPORT MUNDIAL

Los tennismans franceses se impusieron en Nueva York en los mat ches de cancha abierta.

Pida siempre las viandas a la ROTISERIA FLORES RIOJA 1238. - Teléf. 20055 Mzo. 15

-20

IA

MIA

Gales batió en rugby a Irlanda por 15 puntos a 3, en Belfast.

Los tennismans franceses se important por 6-4 y 6-1, y Borotra a Wadsworth por 6-1 y 6-1.

En un partido de la Liga, el Club curopa derrotó al Real, de San Se-astián, por dos goales contra uno

La comisión de boxeo del Estado de Nueva York ha ordenado que se paguen las bolsas de King Tut y Bie en el Madison Squere Garden.

Bouchet fué la figura destacada del field

El interés que había desper-tado el match entre albiceles-y rojinegros, no se vió refleja-do en el número de espectadores que acudieron a presenciar el mismo. La temperatura reinante,

Comportamiento de los locales

POCA COHESION

El "once" rojinegro, jugó un pri-ner tiempo regular, para mejorar considerablemente en la etapa pos-

terior.

Se notó nuevamente la falta de cohesión de los delaneros, mientras que la defensa se preocupó solamente de alejar la pelota, sin hacer juego de apoyo, salvo después de haberse disputado la mitad del segundo tiempo, en el que la inclusión de Etcheparre trajo como consecuência la armonización de la línea media, y con ello un mayor rendimilento del cuadro.

Serena en la custodia de la valla. uvo un comportamiento discreto. Los tantos que le marcaron, sen e aquellos que se consideran inata-

La pareja de backs actuó regularnente en la primera etapa, para me-prar ostensiblemente en el Jegundo

lempo.

Lecea superó a su compañero, por
u mayor seguridad y reciedumbre
n las intervenciones.

La línea media, fué el punto flode la defensa en el primer tiem-

Chabrolín fué el peor half, y el lás brusco. Se destacó Spitale, siguiéndole en

A pesar de todo, insistimos que los locales debieron imponerse por dos tantos, por lo menos de ventaja

Las actividades de **Tartakower**

Lunes 16. — Conferencia en el club Buenos Aires, Entre Ríos 442.

Martes 17. — Partida con tra D. Pedro Ipata, en el Centro Comercial de Lanús, José C. Paz 535. Miércoles 18. - Descan-

Jueves 19. - Confreencia en la Sociedad Hebraica Ar

gentina, Callao 348. Viernes 20. — Partida contra D. Roberto G. Grau en el Círculo de Ajedrez,

Sábado 21. — Simultá-neas en el Club Argentino de Ajedrez, Cangallo 1448.

amén de otros factores de no menor importancia, restó pú-blico al encuentro, que sólo fué seguido por menos de 3.000 ser sonas, las cuales aplaudieron con entusiasmo las mejores jugadas que se produjeron a lar-go del mismo.

EL PARTIDO FUE MOVIDO .-

La vieja rivalidad de los conjuntos en lucha, hizo que las jugadas se desarrollaran en un ambiente de entusiasmo pocas veces visto en matches de pretemporada. Las acciones fueron movidas,

y como resultancia de esta mo-vilidad, fué que se produjeron incidencias interesantes por el de-liaque de energias de los



ETCHEPARRE

jugadores, y la destreza con que se desplazaban los mismos en el campo de la lucha. En general, podemos decir que el cotejo resultó lo intere-sante que era de esperar, resul-tando su calidad digno exponen-te del poderio de los rivales.

BOUCHET, EL HOMBRE PEL

En el match que comentamos hubo una figura que se agigantó por momentos, llegando a ser el factor primordial de la derrota local.

Este fué Bouchet, el ex - arquero de Sparta, que durante el transcurso del segundo tiempo fué una verdadera muralla ante la cual fueron a estrellarse las mejores intentonas de los delanteros rojinegros.

Justo es reconocer empero, que le ayudó también la suerte en su labor, pues en más do

que le ayudó también la suer-te en su labor, pues en más do una oportunidad en que al caí-da de su valla se hacía inmi-nente, la ball se desviaba por cuestión de centímetros. Esto no desmerece en nada su actuación, que, como decimos, más arriba, fué brillante.

EL PRIMER TIEMPO ... -

... con leve tendencia favorable a los visitantes, fué más bien

Los delanteros locales comen-zaron con escasos bríos, por lo que el juego en los primeros minutos visitó solo en conta-

rolense. En cambio, los visitantes, apoyados por su recia línea de medios zagueros, llevaron la iniciativa, poniendo en duros aprietos a la defensa local.

Esta característica duró por espacio de diez minutos, hasta que los delantros locales lograron armonizar un tanto

ron armonizar un tanto sus avances, logrando equilibrar las acciones.

Se notaba empero, que el quinteto albiceleste se mostraba más emprendedor, y remataba con mayor frecuencia, por lo que a nadie sorprendió la apertura del score, que se debió a una magnífica y oportuna cortada de Scarone, que batió a Serena con un shot fugre y recto, ejecutado desde corta distancia.

El juego siguió sin variantes, pero, era dable apreciar la po-ca eficacia de la defensa local, que actuaba en forma desarmó-nica, y peligrosa para la inte-gridad de la valla custodiada por Serena. Esta volvió nuevamente a

caer vencida, ante un shot cruzado de Descanie, el cual 1 ma-tó en esa forma una excelente combinación de sus compañeros.

Casi al finalizar el período, se produjo una jugada de Cha brolín, que interceptó en forma brusca a Scarone, lo que casi motiva la suspensión del match.

Comportamiento de los jugadores tirolenses

EL TERCETO DE RETAGUARDIA

Podemos decir que en general, el equipo vencedor no acusó fallas, coo perando todos sus integrantes a conquistar la victoria final.

De la defensa se destacó netamente el terceto de retaguardia, que tuvo en Bouchet su más alto exponente.

Barbieri, muy trabajador, y Fernández seguro en sus rechazos, y rápido en solucionar situaciones di-fíciles para su valla.

La línea media tuvó su punto ato en Becerra, que es un elemento de mucho porvenir.

Le siguió en orden de méritos, Poudes, que ha dejado ya su juego pesado, lo que hace más brillante su comportamiento.

Iglesias muy trabajador, pero na-

La línea delantera, demostró mu-

La línea delantera, demostró mucho empuje y entusiasmo.
Scarone C., es un forwara rápido, de fuerte shot, pero posee escayas condiciones para esquivar a los contrarios, a pesar de lo cual jugó un buen partido.

Descanie estuvo a su misma altura, mientras que F. Scaroni, en el time que jugó demostró ser siempre el delantero impetuoso y productivo que nos representara en los seleccionados.

Intercambio tuvo un mal debut en primera LO VENCIO EL ARBITRO

Con peor suerte no se podía haber presentado la primera división de Intercambio, que hizo ayer su debut en el círculo privilegiado. La cosa es, en verdad, para desanimarse, pero justo es consignar que los jugadores de la modesta institución estuvieron a la altura que era de esperar y mantuvieron dentro de lo posible una actitud caballeresca apesar de lo que venía ocurriendo.

El partido fué contra Sparta en el field de estos, pero el rival con que se encontraron en la cancha, no fué la primera división de esa institución, sino el árbitro, un señor que hasta el nombre fué imposible conseguir, pues trató de ocultarlo. Este buen señor, que tocó el pito cuando se le ocurrió, hizo todas las barbaridades posibles y fué así que perjudicó en forma neta a Intercambio haciéndole perder un partido donde el resultado no debió ser nunca el que arrojó la actuación del árbitro.

A los tres mínutos Gómez, de un penal, marca el primer goal para Pellegrini y Rojo.

NEWELL'S OLD BOYS DOMI NO COMPLETAMENTE EN EL SEGUNDO TIEMPO.—

Reinicidas las acciones, los locales ante la visión de la de rrota comenzaron a presionar en forma insistente.

A medida que transcurrían los minutos, la presión se lba convirtiendo en dominio, que por momentos llegó a ser abru mador.

A pesar de que los remates de los locales no escaseaban, la valla de Tiro se mantuvo invicta, por la denodada labor de los defensores, especialmente Bouchet, y por la suerte que acompañó en todo momento a los albicelestes.

Se esperaba por momentos la caída de la valla visitante, pe ro el esférico parecía empecia nado en "no entran" y así se lle gó al término del encuentro, cuando el score acusaba dos tantos para Tiro Federal, por ninguno de Newell's.

CAUSAS DE LA DERROTA "ROJINEGRA".—

En primer lugar, se debe bus car la clave de la derrota lo cal, en el desastroso comporta miento de sus halves de ala en

miento de sus haives de ala en la primera etapa.

Chabrolín sólo se dedicó a jugar intencionadamente, sin ningún provecho para su cua dro, mientras que Sosa parecía un tanto fuera de forma.

Con la inclusión de Etchepa

rre a la derecha, la línea me dia cobró de nuevo potenciali dad, provocando una reacción formidable del cuadro, pero ya

era tarde. Con dos tantos de ventaja, y con dos tantos de ventaja, y afianzados en sus posiciones, los defensores visitantes defendie ron como leones la valla, lo grando mantenerla invicta has ta el final del match.

Como formaron los cuadros

MODIFICACIONES

Newell's Old Boys: Serena; Lecca Bureu; Chabrolin, Spitale y Sc-a; Reol, Libonatti, Bussi, Galm-erti y Fernández.

erti y Fernandez. En la etapa complementaria, Et-heparre suplantó a Chabrolin. Tiro Federal: Bouchet; Barbleri Fernández; Poudes, Iglesias y Beerra; Scarone, Descanie, F. Scaro-ni (reemplazado en el segundo llem-no), Alcalde y Cambiasso.



El domingo habrá carreras de lanchas a motor **EL PROGRAMA**

LABORATORIOS PIJICGARI Y FARMACIA :: Casa de confianza atendida personalmente por los

Doctores PUIGGARI Y DANIERI

RECOMENDADA POR LOS MEDICOS POR SU ESPECIALIDAD

ANALISIS, ESTERILIZACIONES Y REGETAS

CORDOBA Y MITRE

CORRIENTES 450

ABIERTA DIA Y NOCHE

de Regatas Rosario ha organizado vez.
una interesante reunión a base de
carreras de lanchas con motor fue-

1a. carrera — Libre para todo competidor local (hasta categoria D.) — Campeonato Rosarino de Ve

Para el próximo domingo el Club locidad, a disputarse por segunda;

esta priesta se disputata softe el kilómetro lanzado, debiendo rea lizar cada competidor 4 corridas 2 aguas arriba y 2 aguas abajo computándose el promedio que arrojen las 4 corridas.

2a. carrera — Al primero y se-gundo se les entregará una copa de Ganador: Año 1930 Sr. Carlos C.

Categoría C: Para motores de 20 30 pulgadas cúbicas de desplaza-tiento de pistón. Se correrán 3 vuel

as. Premios: Copas de plata al 10. y

segundo.
3a. carrera. — Fuerza libre (has ta categ. D.)
Premio Estímulo, copa donada por el señor Eduardo Grimaldi. — Se disputará de mayo 1930 a marzo 1931, y se le adjudicará al competidor que la gane mayor número de veces durante el año administrativo en curso La copa permagecerá. dor que la gane mayor número de veces durante el año administrativo en curso. La copa permanecerá en el Club hasta su adjudicación de finitiva, grabándose en la misma el nombre del ganador, casco y motor, pudiéndose cambiar éstos en ca da competición. Se correrán 5 vuel tas.

Copas de plata al 10, y 20. — Ga ador 25[5]930; Sr. Jacinto París.
Ganador 27[7]930; Sr. Juan Nazzi

Fremio: Copa Sr. Enrique A. Ber nasconi.

Se adjudicará esta copa al competidor que la gane dos años seguidos o tres alternados mientras tan to, permanecerá en poder del C. R. R. — Cada año se inscribirá en la misma el nombre del ganador, casco y motor. Se podrá participar cada año con distinta marca de motores y casco.

Esta prueba se disputará sobre el kilómetro lanzado, debiendo rea guas arriba y 2 utáno de marca de motores y cada competidor 4 corria guas arriba y 2 utáno de marca de motores y cada competidor 4 corria guas arriba y 2 utáno de marca de motores y cada competidor 4 corria guas arriba y 2 utáno de marca de motores y cada competidor 4 corria guas arriba y 2 utáno de marca de motores y cada competidor 4 corria guas arriba y 2 utáno de marca de motores por caco de marca de motores por categoría D.) — Carrera para lanchas de paseo con motores portidas 3 vueltas para lanchas de 4.75 metros de largo como mínimum. Ob jaco de marca de motores por categoría D.) — Premio Copa nomado por el señor Eduardo A. Dominguez.

Se disputará do se insurado de motores por cacegoría D.) — Premio Copa nomado por categoría D.) — Premio Copa

Ganador 28|9|930: Sr. Carlos C. Thomas.
Ganador 1|2|931: Sr. Carlos C.

Las inscripciones. — Cada una \$ 5 para socios del Club y \$ 8 para no socios. La inscripción de las se-

no socios. La inscripción de las señoritas es gratis.

Las mismas se reciben en la Intendencia del Club únicamente hasta el 19 de marzo a las 19 horas, plazo improrrogable, debiendo los interesados llenar las tarjetas corres pondientes y abonar su importe, sin cuyos requisitos no serán tomadas

Los premios se entregarán en el salón de fiestas, una vez finalizadas



El aparato "Molidor" representa al lado de una máquina de café express absoluta garantía de frescura, pureza y aromaticidad del café Excluyendo toda infiltración de elementos extraños y nocivos, el público tiene asegurada la higiene del café que bebe, siendo la mejor propaganda para los CAFES, BARS y RESTAURANTS, la molienda del café en el mismo local donde se expende, y a la vista del consumidor. Sus ventajas económicas son superiores.

DUEÑOS DE BARS Y CAFES

Esta máquina interesa a Uds, y a la clientela por que es

MOLINO DOSADOR, REGISTRADOR E HIGIENIZADOR

SARMIENTO 205 - ROSARIO

THIM

La humanitaria iniciativa del Profesor, l'artínez Carballo, director - propietario del Instituto; empeñado con la crisis actu. In sostener una cruzada antivenérea, en beneficio de los informos que por falta de recursos deben abandonar sus tratamientos, ha merecido ya una franca acogida y son muchos los que se lo agradecen. POR TREINTA DIAS DE ASISTENCIA INCLUYENDO LAVAJES, SONDAJES, MASAJES, INSTILACIONES, BAROS E INYECCIONES DE VACUNA

> 30 S SOLAMENTE Inyecciones de Bicianuro " 0.50 ", ", Bismuto ", 1.00 inyec. de 914 (Aleman) ", 4.00

Consultas Gratis (Febrero)

FURMULA PUEYRREDUN-

La convención de La Plata fué una brillante demostración de entusiasmo civico

Hubo poco movimiento en la Casa de Gobierno EL JEFE DE POLICIA DE SAN CRISTOBAL

Esta mañana el movimiento por la casa de Gobierno fué casi nulo. La ausencia del interventor federal, doctor Rothe, quien no concurrió a su despacho hizo que buena parte del público se retirara temprano. El ministro de Hacienda doctor Bunge estuvo en su despacho breves momentos pues se trasladó temprano al Banco de la Provincia, para conferenciar con los directores del mismo.

EL JEFE DE POLICIA CEJAS.—

Con motivo de la resolución del Consejo de Guerra ordenando el procesamiento del jéfe de rollicia de San Cristóbal y algunos empleados superiores, el ministerio de Gobierno lanzó hoy el siguiente decreto:

"Vista la comunicación elevada al Ministerio de Gobierno por el señor Jefe de Policia de la ciudad de Santa Fe, en que pone en conocimiento del Ministerio del fallo absolutorio expedido por el Consejo de Guerra Especial en la causa incoada contra



La platea del cine Avenida, de La Plata, conpada por los convencionales radicales

BUENOS AIRES, 16. (Austral). — Está a la firma del Presidente del Gobierno Provi-sional el decreto autorizando al Interventor Nacional en Santa

En el mismo no se especifica

si se aplicará para el acto la ley provincial o la nacional, aunque se tiene entendido que que el gobierno instruirá a su comisionado para que se ponga en uso el nacional, previa consulta a los partidos que intervendrán en el acto comicial.

BUENOS AIRES, 16 (A.) - Firmóse el decreto de convocatoria a elecciones en Santa Fe para el 19 de

LIBERTAD DE PRENSA

Mendoza.-

COLONIA ALVEAR (Mendoza), 16. — El director de "La Acción" acaba de dirigir al presidente del gobierno provisional, el siguiente te-'Cumpleme informar a V. E. que

"Cúmpleme informar a V. E. que anoche por orden del jefe político señor Humberto Artaza, fué clausurada la imprenta "La Acción", editora de mi periódico del mismo nombre, realizándose así mis previsiones que denuncié oportunamente a V. E. Motivó esa clausura la reproducción del artículo intitulado "En el lejano Oeste" del diario metropolitano "Libertad"; la clausura del periódico e imprenta es por tiem po indeterminado. El jefe político Artaza afirma que obra obedeciendo a órdenes superiores.

Reciamo justicia de V. E. contra el injustificado desmán. Por correo recibirá V. E. un ejemplar de "La Acción" que motivó la clausura para que se digne considerar si hay en él el más leve motivo para que tenga apariencia de consistencia la disposición de este jefe político. Con profundo respeto suplicole se digne considerar asimismo la insólita disposición de clausura de una publica-

que se digne considerar si hay en él el más leve motivo para que tenga apariencia de consistencia la disposición de este jefe político. Con profundo respeto suplicole se digne contiderar asimismo la insólita dissiderar asimismo la insólita disposición de clausura de una publica-

Tucumán.—

TUCUMAN, 16. — A raiz de un artículo aparecido en el diario "El Orden" relativo a los asuntos de las ventas de quinielas, la policía detu-vo a su director señor José Ricardo Rosenvold.

Córdoba.—

BUENOS AIRES, 16. - En fa úl tima reunión de la comisión direc-tiva del Círculo de la Prensa, se tomó conocimiento de un telegrama fechado en Alta Gracia y que decia

en su

COMPANIA JANTAFECINAL
DE INAVEBLE JY
CONSTRYCCIONES

terreno o en uno nuestro.

En el cine Avenida en la lata, se reunió ayer la convención radical de la provincia de Buenos Aires. La sala resultó estrecha para la canti-dad de público que concurrió de-biendo habilitarse las galorías superiores para mayor comodidad.

ENORME ENTUSIASMO .-

Pocas veces una reunión en las condiciones actuales se ha desarrollado con tanto entusiasmo. Desde las primeras horas de la tarde en que se habilitó la entrada, numerosos radicales ocuparon las instalaciones, mientras la platea se reservates en les convencionales, cuya dora que daba en esos momentos por des correspondentes.

de la provincia. EL DR. MARIO GUIDO .--

(De nuestro enviado Especial)

n el cine Avenida en La Plata, enviado de la elección, quedando el Comité así constituido:

Presidente, Juan A, O'Farrell; vice 2º, Enresto C. Boatti; vice 2º, En este C. Boatti; vice 2º, En este C. Boatti; vice 2º, En este C. Gotti, Biz-recardo en la resultado de la convención en la rio Castex, José A. Leiva, Alejan-rio Castex, José A. Leiva, Alejan-rio Suárez y Julio Aramburu; tesorero, Manuel Beguiristatin; protesores para mayor comodidad.

RME ENTUSIASMO.—

RME ENTUSIASMO.—

RAME ENTUSIASMO.—

Rame en el cine Avenida de la elección, quedando el Comité así constituido:

Presidente, Juan A, O'Farrell; vice 2º, En este C. Boatti; vice 2º, Di doctor Siri no ocultó su optimismo con respecto al resultado de los comicios, pues la convención era fiel reflejo del entusiasmo que rei raba en el radicalismo de toda la provincia.

El doctor Siri invitó al doctor O' Farrel a ocupar la presidencia, en medio de gran entusiasmo.

ción culta y moderada como "La Acción" que invalida en parte los altos y patrióticos fines del glorioso movimiento revolucionario del 6 de Setiembre que tuvo el insigne honor de presidir V. E. a quien saludo con mi más distinguida y honda consideración".

Cuenta la parte de control en el acto comicial.

Cuenta la parte los altos que fine en el acto comicial.

Ción culta y moderada como "La Acción" que invalida en parte los altos y patrióticos fines del glorioso movimiento revolucionario del 6 de Setiembre que tuvo el insigne honor de presidir V. E. a quien saludo con mi más distinguida y honda consideración".

Cuenta la parte los que se patrioticos fines del glorioso movimiento revolucionario del 6 de Setiembre que tuvo el insigne honor de presidir V. E. a quien saludo con mi más distinguida y honda consideración".

Cuenta la parte los altarda en que tuvo el insigne honor de presidir V. E. a quien saludo con mi más distinguida y honda consideración".

Cuenta la primeras horas de la tarda en que se pablititó la entrada, numero-sos radicales occuparon las instala-palabra para pedir un voto de palabra para para pedir

RATIFICACION DE CONFIANZA.

Entrevistamos al doctor Ob Poco después de las diez y siete horas llegó al local donde estaba reunida la convención el doctor Mario Guido. Apenas notada su presencia, fué saludada con aplausos que se prolongaron mientras tomaba ubicación en la platea.

Poco después se dió a conocer el Entrevistamos al doctor Obdivio Mario Manifestación que le había producido la elección del doctor O'Tarrel para la presidencia del Comité de la provincia, pues ello significaba una ratificación del partido a uno de sus

blo explicando la forma en que el partido radical concurrer a las elec-Pasóse a las 20,30 horas a cuar-to intermedio.

Por

gua

hal

cia

te tru ide Co

ge: so Bo dr

un lis

cu

LA FORMULA .-Reanudada la sesión a las 22 horas, se pasó a elegir la fórmula que sostendrá la Unión Cívica Radical en las elecciones resultando electo el doctor Honorio Pueyrredón por 98 votos. El doctor Marcelo T. de Alvear tuvo un voto.

Para el segundo término el señor Carlos M. Noel obtuvo también 98 votos y el señor Emparanza 2.

A las 24 horas se proclamó la fórmula en medio de grandes vivas a los candidatos y a la Unión Cívica Radical.

MANIFESTACION .-

A moción del doctor Castex se rindió homenaje a la memoria del doctor Vergara y se resolvió invitar al doctor Alvear a que regrese al país para participar de la campaña

Después de algunos discursos que fueron muy aplaudidos, se improvi-só una entusiasta manifestación que recorrió diversas calles.

El proceso por sedicion de tropas

CORDOBA, 16 — El doctor Er-nesto S. Peña, en su carácter de de-tensor de los doctores Benito Soria y Donato Latella Frias, presentará Prat, Demaria Massey, Cotti, Bizzorno, Guaresti, Martinez Guerrero, y Rodriguez.

LA CONCURRENCIA A LAS ELECCIONES.—
Pasóse de inmediato a considerar la concurrencia a los comicios, siendo aprobada por aclamación después de un breve debate. También se resolvió que el Comité de la Pro-

No fueron los irigoyenistas

BUENOS AIRES, 16 — Por la secretaría González Gazcón, dictó el juez federal doctor Jantus un au to sobreseyendo provisionalmente en los sumarios instruídos con mo-tivo de los atentados courridos el 20 de enero del año en curso en las estaciones Once y Constitución.

Esta resolución fué tomada de acuerdo al pedido del procurador fiscal doctor González, quien aducía que no existía prima facie ningún indicio que sindique a los autores o responsables de estos hetores o responsables de estos he-

Se fijó la fecha de las elecciones

del decreto fijando detalles para las elecciones municipales. El 28 de Marzo designaránse los integrantes de las mesas electorales. En fecha 5 de Abril se proclamarán los candidatos, el 12 del mismo mes se voltará y en Abril se herá el escrutino estando constituidos los ayuntamientos el 16 de Mayo.

Titologo de Corrientes para el acto electoral del 19 próximo Como anuncióse el sábado último, esta tarde el gobierno firmará el decreto convocando a elecciones en Santa Fé para el 19 de Abril próximo.

El tribunal militar en España

JACA, 16 — Ha terminado sus esiones el consejo de guerra cre-éndose que no habrá sentencias de yendoss que la habra sentencia de muerte Las condenas serán enviadas secretamente al capitan general de Aragón no conociéndose las mis-mas hasta que el mencionado las apruebe. Dicese que la mayoría de apruebe. Dicese que la mayoría de con sede en Puno Elcuzco ha recolas sentencias son a cadena perpelua. Los encausados inferiores de hizo advertencia que los elementos
categoría recibirán penas ligeras y descontentos deben cesar en sus acmeses después la amnistía. Posibletividedes contra el orden público
mente el miércoles conoceranse sentencias.

AUDIENCIAS BUENOS AIRES, 16. (Austral). — Entrevistóse con el general Uri-buru, Thomás Basset Macaulay preburu, Thomás Basset Macaulay presidente del directorio de la "Sun Life Assurance Canadá" quien despidióse del primer magistrado por
ausentarse a Chile. El presidente
del Centro Gallego José Villamayor entrevistóse con el general Uriburu. Igualmente realizaron una
breve visita el doctor José Ignacio

CONCEDIO VARIAS

MADRID, 16 (Austral) — Ha ido dado a la publicidad el testo le decreto fijando detalles para as elecciones municipales. El 28 de lazzo designaránse los integrantes e las mesas electorales. En techa de Abril se proclamarán los can-El Interventor de Corrientes Dell'

Llobet y Tristán Achaval Rodrí-

Se levantó el bloqueo al Puerto Mollendo

LIMA, 16 — Se ha levantado el bloqueo al puerto Mollendo y la clausura al aero puerto de Arequi-pa. La cuarta división del ejército

Sanatorio Cuffia

Dr. JUAN B. CUFFIA Y RAFAEL BABBINI

CLINICA MEDICA - CIRUGIA GENERAL Médicos Especialistas: E AMERISO — EMILIO EGUREN — RICARDO PUIG WILFRED O PARODY

Laboratorio: Dr. MANUEL SANCHEZ

CIRUGIA DE URGENCIA Y MEDICO INTERNO

MENDOZA 3783 TELEFONO 8256 ROSARIO

Los católicos y el doctor Molinas Declaraciones del doctor Francisco Casiello Don Francisco N. Casiello, ex diputado constituyente miembro dis tinguido del catolicismo, en un reportaje, declara: — ¿Estima Vd. que los demócratas han perdido terreno? No puede negarse. El doctor Molinas del doctor Molinas del cantaba con recontaba con contaba con recontaba con contaba con recontaba con contaba contaba contaba con contaba con contaba con contaba con contaba contaba

portaje, declara:

—¿Estima Vd. que los demócratas han perdido terreno?

No puede negarse. El doctor Mo línas contaba con no pocas simpatías entre el elemento católico. Se la considerada una garantía de res le consideraba una garantía de res

CHOQUE DE DOS **VAPORES**

andidato?

Alguien ha querido objetarme que el doctor Molinas, gobernador de la provincia, hará de la plataforma el uso que le plazca. Pero yo no puedo admitir una deslealtad se mejante. De donde viene que no me explique su posición ideológica frente al interés electoral del momento. El desagrado no ha tardado en manifestarse tanto en el Norte como en Sur de la provincia. Y estoy convencido de que ha de condensarse en una fuerte oposición, que ha de serie dolorosa.

Esta mañana a las 9 y 25 horas en circunstancias en que don Luis R. Ferreyra, argentino de 50 aŭos asado, domiciliado en Cerrito 1233

CONSECUENCIAS

Dr. Honorio Pueyrredón, electo can-didato a la gobernación de la pro-vincia de Buenos Aires, por la Unión Cívica Radical

DELEGADOS AL COMITE NACIO.

oretendía cruzar la calzada en la ntersección de la calles Córdoba y Zallao, fué embestido por el auto particular chapa Nº. 174 de Ucacha,

DOVER, 16 — El vapor "Princesa Marie José", de bandera belga, que hace la travesía del cenal de la Man cha, con 40 pasajeros a su bordo cho có anoche contra el barco de carga "Artificer", a dos millas de ésta. El choque se debió a la densa niebla reinante.

El "Artificer" que sufrió averías, de consideración a estribor y a proa, pudo llegar a Dover, donde fué encallado para impedir su hundimiento.

En cuanto al "Princess Marie José", a pesar de que resultó también con averías, siguió su viaje a Ostende.

Temblores de tierra

Temblores de deia.

Temblores de calle P. Centenario N° 172.

A co